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– 8-09/PE-001551, Pregunta relativa a proyecto de recuperación de la industria vidriera de Castril de la Peña (Granada) 
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– 8-09/PE-001559, Pregunta relativa a la carretera A-435 en el tramo N-502-Pozoblanco (Córdoba) (Calificación favorable 
y admisión a trámite) 59

– 8-09/PE-001560, Pregunta relativa a la carretera Los Blázquez-Monterrubio (Córdoba) (Calificación favorable y admi-
sión a trámite) 59

– 8-09/PE-001561, Pregunta relativa a consorcios UTEDLT’s (Calificación favorable y admisión a trámite) 60

– 8-09/PE-001562, Pregunta relativa a Centro de Investigación y Calidad Agroalimentaria del Valle de Los Pedroches 
(CICAP) (Córdoba) (Calificación favorable y admisión a trámite) 60

– 8-09/PE-001563, Pregunta relativa a implantación de bolo ruminal en rumiantes (Calificación favorable y admisión a trámite) 60

– 8-09/PE-001564, Pregunta relativa a censo de cerdos ibéricos (Calificación favorable y admisión a trámite) 61

– 8-09/PE-001565, Pregunta relativa a subvenciones a casas rurales en Andalucía (Calificación favorable y admisión a 
trámite) 61

– 8-09/PE-001566, Pregunta relativa a ayuntamientos y consorcios UTEDLT´s (Calificación favorable y admisión a 
trámite) 61

– 8-09/PE-001567, Pregunta relativa a agricultura ecológica en Andalucía (Calificación favorable y admisión a trámite) 62

– 8-09/PE-001568, Pregunta relativa a funciones de los agentes locales para el empleo (ALPES) (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 62

– 8-09/PE-001569, Pregunta relativa a campaña 2007/2008 de aceite de oliva (Calificación favorable y admisión a 
trámite) 63

– 8-09/PE-001570, Pregunta relativa a Cañada Real Soriana (Córdoba) (Calificación favorable y admisión a trámite) 63

– 8-09/PE-001571, Pregunta relativa a consorcios-escuelas de Andalucía (Calificación favorable y admisión a trámite) 63

– 8-09/PE-001572, Pregunta relativa a Castillo de Belalcázar (Córdoba) (Calificación favorable y admisión a trámite) 64
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– 8-09/PE-001573, Pregunta relativa a Juzgados de lo Social de Málaga (Calificación favorable y admisión a trámite) 64

– 8-09/PE-001574, Pregunta relativa a acuerdos de la Consejería de Innovación, Ciencia y Empresa y la Sorbona 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 64

– 8-09/PE-001575, Pregunta relativa a proyectos de investigación (Calificación favorable y admisión a trámite) 65

– 8-09/PE-001576, Pregunta relativa a futuras escuelas de idiomas en la provincia de Huelva (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 65

– 8-09/PE-001577, Pregunta relativa a escuelas de idiomas en la provincia de Huelva (Calificación favorable y admisión a 
trámite) 65

– 8-09/PE-001581, Pregunta relativa a modernización de regadíos en la provincia de Huelva (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 66

– 8-09/PE-001582, Pregunta relativa a construcción de teatros en la provincia de Huelva (Calificación favorable y admisión 
a trámite) 66

– 8-09/PE-001583, Pregunta relativa a recuperación del patrimonio histórico en la provincia de Huelva (Calificación favo-
rable y admisión a trámite) 66

– 8-09/PE-001584, Pregunta relativa a II Plan de Desarrollo Sostenible del ámbito de Doñana (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 66

– 8-09/PE-001585, Pregunta relativa a humedales de la provincia de Jaén objeto de conservación y restauración 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 67

– 8-09/PE-001586, Pregunta relativa a registro andaluz de caza y pesca continental (Calificación favorable y admisión a 
trámite) 67

– 8-09/PE-001587, Pregunta relativa a situación de los ex empleados eventuales de Delphi (Calificación favorable y admi-
sión a trámite) 68

– 8-09/PE-001588, Pregunta relativa a desarrollo rural (Calificación favorable y admisión a trámite) 68

– 8-09/PE-001589, Pregunta relativa a la carretera Alcalá la Real-Vélez Málaga (Calificación favorable y admisión a 
trámite) 68

– 8-09/PE-001590, Pregunta relativa a formación en Escuela de Fiscales (Calificación favorable y admisión a trámite) 69

– 8-09/PE-001591, Pregunta relativa a plan formativo en Escuela de Fiscales (Calificación favorable y admisión a 
trámite) 69

– 8-09/PE-001592, Pregunta relativa a presupuesto para el edificio del Banco de España en Granada: Escuela de Fiscales 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 69

– 8-09/PE-001593, Pregunta relativa a inauguración de la Escuela de Fiscales de Granada (Calificación favorable y admi-
sión a trámite) 70

– 8-09/PE-001594, Pregunta relativa a Escuela de Fiscales (Calificación favorable y admisión a trámite) 70

– 8-09/PE-001595, Pregunta relativa a integración de las personas que sufren enfermedad mental internadas en centros 
penitenciarios andaluces (Calificación favorable y admisión a trámite) 70

– 8-09/PE-001596, Pregunta relativa a atención sanitaria especializada a los internos de centros penitenciarios andaluces 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 71
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– 8-09/PE-001597, Pregunta relativa a seguimiento del convenio marco de colaboración en materia sanitaria en centros 
penitenciarios andaluces (Calificación favorable y admisión a trámite) 72

– 8-09/PE-001598, Pregunta relativa a integración de las personas que sufren enfermedad mental internadas en centros 
penitenciarios andaluces (Calificación favorable y admisión a trámite) 73

– 8-09/PE-001599, Pregunta relativa a acciones para la prevención en barriadas marginales respecto a personas que 
sufran enfermedad mental en situación de alto riesgo predelincuencial (Calificación favorable y admisión a trámite) 73

– 8-09/PE-001600, Pregunta relativa a construcción del instituto de Bachillerato de Otura (Granada) (Calificación favorable 
y admisión a trámite) 74

– 8-09/PE-001601, Pregunta relativa a tratamiento de la enfermedad de Wilson (Calificación favorable y admisión a trámite) 75

RÉGIMEN INTERIOR

PERSONAL Y ORGANIZACIÓN ADMINISTRATIVA

–  Pruebas selectivas para el ingreso en el Cuerpo Técnico del Parlamento de Andalucía, escala de Técnicos Diplomados, 
especialidad de Administración General (fecha y hora de celebración del primer ejercicio de la oposición por el sistema 
de acceso libre) 76
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA

8-08/PE-000105, Pregunta relativa a inversiones 
en las playas de la provincia de Málaga

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Román, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Decaimiento del trámite de respuesta oral en Comisión de 
la Pregunta con ruego de respuesta escrita
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 
día 25 de marzo de 2009, de conformidad con lo dis-
puesto en el artículo 74 del Reglamento de la Cámara, 
ha acordado el decaimiento del trámite de respuesta 
oral en Comisión de la Pregunta con ruego de respuesta 
escrita 8-08/PE-000105, relativa a inversiones en las 
playas de la provincia de Málaga, presentada por el Ilmo. 
Sr. D. José Antonio Castro Román, del G.P. Izquierda 
Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía. Dicha 
circunstancia impedirá una hipotética futura solicitud 
de nueva respuesta oral en Comisión.

8-08/PE-001501, Pregunta relativa a activida-
des peligrosas en el polígono del Polear, en 
Villanueva del Trabuco (Málaga)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Román, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Decaimiento del trámite de respuesta oral en Comisión de 
la Pregunta con ruego de respuesta escrita
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 
día 25 de marzo de 2009, de conformidad con lo dis-
puesto en el artículo 74 del Reglamento de la Cámara, 
ha acordado el decaimiento del trámite de respuesta 
oral en Comisión de la Pregunta con ruego de res-
puesta escrita 8-08/PE-001501, relativa a actividades 

peligrosas en el polígono del Polear, en Villanueva del 
Trabuco (Málaga), presentada por el Ilmo. Sr. D. José 
Antonio Castro Román, del G.P. Izquierda Unida Los 
Verdes-Convocatoria por Andalucía. Dicha circunstan-
cia impedirá una hipotética futura solicitud de nueva 
respuesta oral en Comisión.

8-08/PE-002831, Pregunta relativa a actua-
ciones de la Confederación Hidrográfica del 
Guadalquivir en la provincia de Málaga

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Román, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Decaimiento del trámite de respuesta oral en Comisión de 
la Pregunta con ruego de respuesta escrita
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 
día 25 de marzo de 2009, de conformidad con lo dis-
puesto en el artículo 74 del Reglamento de la Cámara, 
ha acordado el decaimiento del trámite de respuesta 
oral en Comisión de la Pregunta con ruego de respuesta 
escrita 8-08/PE-002831, relativa a actuaciones de la 
Confederación Hidrográfica del Guadalquivir en la pro-
vincia de Málaga, presentada por el Ilmo. Sr. D. José 
Antonio Castro Román, del G.P. Izquierda Unida Los 
Verdes-Convocatoria por Andalucía. Dicha circunstan-
cia impedirá una hipotética futura solicitud de nueva 
respuesta oral en Comisión.

8-08/PE-003123, Pregunta relativa a cuadrícu-
la minera en el paraje de La Torca (Sierra de 
Alhama)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Román, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Decaimiento del trámite de respuesta oral en Comisión de 
la Pregunta con ruego de respuesta escrita
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009
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PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 
día 25 de marzo de 2009, de conformidad con lo dis-
puesto en el artículo 74 del Reglamento de la Cámara, 
ha acordado el decaimiento del trámite de respuesta 
oral en Comisión de la Pregunta con ruego de respuesta 
escrita 8-08/PE-003123, relativa a cuadrícula minera 
en el paraje de La Torca (Sierra de Alhama), presen-
tada por el Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Román, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía. Dicha circunstancia impedirá una hipotética 
futura solicitud de nueva respuesta oral en Comisión.

8-09/PE-000413, Pregunta relativa a situación de 
los guardas forestales

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Román, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Respuesta en Comisión
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 1 de marzo de 2009 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 
día 25 de marzo de 2009, a tenor de lo previsto en el 
artículo 164.3 del Reglamento de la Cámara, ha conocido 
el escrito presentado por el Ilmo. Sr. D. José Antonio 
Castro Román, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía, en el que se solicita la 
respuesta oral ante Comisión de la Pregunta con ruego 
de respuesta escrita 8-09/PE-000413, relativa a situa-
ción de los guardas forestales, por haberse rebasado 
el plazo reglamentario para su contestación.

La Presidencia de la Cámara ha ordenado que la 
citada Pregunta se incluya en el orden del día de la 
siguiente sesión de la Comisión de Medio Ambiente, 
donde recibirá el tratamiento de Pregunta Oral, no que-
dando el Consejo de Gobierno relevado de su deber 
de contestarla por escrito.

8-09/PE-001425, Pregunta relativa a importe pre-
supuestario para desplazamiento en taxis de pa-
dres y madres que acudan a reuniones a centros 
escolares en la provincia de Cádiz

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Teresa Ruiz-
Sillero Bernal y Dña. María José García-Pelayo Jurado, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero 
Bernal y Dña. María José García-Pelayo Jurado, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
importe presupuestario para desplazamiento en taxis 
de padres y madres que acudan a reuniones a centros 
escolares en la provincia de Cádiz.

PREGUNTA

¿Qué importe está consignado, en los Presupuestos 
de 2009, para sufragar los desplazamientos de padres y 
madres a reuniones a centros escolares de la provincia 
de Cádiz, cuyos hijos tienen que desplazarse a otras 
localidades para recibir la enseñanza obligatoria?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
Las Diputadas del G.P. Popular de Andalucía,

María Teresa Ruiz-Sillero Bernal y
María José García-Pelayo Jurado.

8-09/PE-001426, Pregunta relativa a importe pre-
supuestario del Plan de Excelencia Turística de 
Jerez de la Frontera (Cádiz)

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Teresa Ruiz-
Sillero Bernal y Dña. María José García-Pelayo Jurado, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero 
Bernal y Dña. María José García-Pelayo Jurado, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
importe presupuestario del Plan de Excelencia Turística 
de Jerez de la Frontera (Cádiz).

PREGUNTA

¿Qué importe está consignado, en los Presupuestos 
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de 2009, para el Plan de Excelencia Turística de Jerez 
de la Frontera (Cádiz)?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
Las Diputadas del G.P. Popular de Andalucía,

María Teresa Ruiz-Sillero Bernal y
María José García-Pelayo Jurado.

8-09/PE-001427, Pregunta relativa a ejecución 
presupuestaria del Plan de Excelencia Turística 
de Jerez de la Frontera (Cádiz)

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Teresa Ruiz-
Sillero Bernal y Dña. María José García-Pelayo Jurado, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero 
Bernal y Dña. María José García-Pelayo Jurado, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a ejecución presupuestaria del Plan de Excelencia 
Turística de Jerez de la Frontera (Cádiz).

PREGUNTA

¿Cuál es la ejecución presupuestaria del Plan de 
Excelencia Turística de Jerez de la Frontera (Cádiz)?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
Las Diputadas del G.P. Popular de Andalucía,

María Teresa Ruiz-Sillero Bernal y
María José García-Pelayo Jurado.

8-09/PE-001428, Pregunta relativa a proyec-
tos aprobados dentro del Plan de Excelencia 
Turística de Jerez de la Frontera (Cádiz)

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Teresa Ruiz-
Sillero Bernal y Dña. María José García-Pelayo Jurado, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero 
Bernal y Dña. María José García-Pelayo Jurado, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a proyectos aprobados dentro del Plan de Excelencia 
Turística de Jerez de la Frontera (Cádiz).

PREGUNTA

¿Cuáles son los proyectos aprobados dentro del 
Plan de Excelencia Turística de Jerez de la Frontera 
(Cádiz)?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
Las Diputadas del G.P. Popular de Andalucía,

María Teresa Ruiz-Sillero Bernal y
María José García-Pelayo Jurado.

8-09/PE-001429, Pregunta relativa al Plan de 
Plurilingüismo de Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Consejo de Gobierno las siguientes Preguntas con 
ruego de contestación escrita, relativa al Plan de Plu-
rilingüismo de Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El 22 de marzo de 2005, el Consejo de Gobierno 
aprobó el Plan de Fomento del Plurilingüismo en An-
dalucía. Este plan anunciaba la puesta en marcha de 
60 acciones que es preciso revisar.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué valoración hace la Consejería de Educación 
acerca del cumplimiento de las acciones previstas en 
el Plan de Fomento del Plurilingüismo en Andalucía?

BOPA 212 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA 6 de abril de 2009

Pág. 12 Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía

6 de abril de 2009 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA BOPA 212

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía Pág. 13



¿Cuántas se han cumplido y cuáles quedan por 
cumplir?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Santiago Pérez López.

8-09/PE-001430, Pregunta relativa a ampliación 
de los ciclos formativos en la Escuela de Arte de 
Guadix (Granada)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 
164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formu-
la al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a ampliación de 
los ciclos formativos en la Escuela de Arte de Guadix 
(Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Escuela de Arte cumple, durante este año, su 
75 aniversario. En toda su trayectoria se ha ganado 
la consideración y la valoración de toda la ciudad, en 
especial del ingente número de personas que han 
pasado por la misma en busca de una formación y 
capacitación de calidad.

La Escuela de Arte de Guadix goza de un merecido 
prestigio y su contribución a la formación es un hecho, 
gracias también al desvelo y buen hacer de su profe-
sorado, entregado a ofrecer una educación de calidad, 
en la que no ha faltado el impulso de enseñanzas muy 
ligadas a la ciudad, como son la cerámica, la forja, el 
modelado en barro o la fotografía, etc.

En la actualidad, la Escuela dispone del material 
específico y del espacio necesario para ofrecer alter-
nativas formativas de futuro, a jóvenes de la comarca, 
ligadas a la cerámica y a la forja artística.

El Claustro de Profesores y el Consejo Escolar del 
centro se han pronunciado en este sentido en varias 
ocasiones, y han solicitado a la Junta de Andalucía la 
concesión de ciclos formativos de grado medio o superior 
ligados al aprendizaje de la cerámica y de la forja.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Tiene previsto la Consejería de Educación ampliar 
la oferta educativa que ofrece la Escuela de Arte de 
Guadix para 2009-2010?

Si es así, ¿contempla en la misma la ampliación de 
ciclos formativos referentes a la cerámica y la forja?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Santiago Pérez López.

8-09/PE-001431, Pregunta relativa a implantación 
del bilingüismo en los centros educativos de la 
ciudad de Guadix (Granada)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 
164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formu-
la al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a implantación 
del bilingüismo en los centros educativos de la ciudad 
de Guadix (Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Los centros educativos existentes en Guadix adole-
cen de un instrumento fundamental para la mejora de la 
calidad educativa como es la implantación del programa 
de bilingüismo. Los colegios tienen escolarizados más 
del millar de alumnos.

La ciudad de Guadix tiene tres centros públicos, 
donde se encuentran escolarizados más de un millar 
de alumnos. Los colegios Medina Olmos, Ruiz del Peral 
y Adelantado Pedro de Mendoza ofrecen un completo 
programa de servicios y programas educativos, pero 
adolecen de uno fundamental en la sociedad actual 
como es el bilingüismo. Este programa es fundamental 
en la mejora de la calidad educativa y por supuesto 
para formar a nuestros alumnos de cara al futuro.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Tiene previsto la Consejería de Educación im-
plantar el programa de bilingüismo en los centros de 
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Infantil y Primaria del municipio de Guadix en el curso 
2009-2010?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Santiago Pérez López.

8-09/PE-001432, Pregunta relativa a mejoras 
en los centros educativos de Vegas del Genil 
(Granada)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a mejoras en los centros 
educativos de Vegas del Genil (Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El municipio granadino de Vegas del Genil agrupa 
a las poblaciones de Ambroz, Belicena y Purchil. Las 
comunidades educativas correspondientes a los centros 
educativos del municipio vienen demandando reformas 
de calado en los mismos.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Tiene previsto la Consejería de Educación impulsar 
algún tipo de actuación en los centros educativos de 
Vegas del Genil durante el año 2009?

Si es así ¿cuáles son?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Santiago Pérez López.

8-09/PE-001433, Pregunta relativa a despido de 
trabajadoras de la limpieza del hospital Juan 
Ramón Jiménez, de Huelva

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Concepción 
Sacramento Villegas y Dña. María Dolores López 
Gabarro, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Concepción Sacra-
mento Villegas y Dña. María Dolores López Gabarro, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a despido de trabajadoras de la limpieza del hospital 
Juan Ramón Jiménez, de Huelva.

PREGUNTA

¿Qué opinión tiene el Consejo de Gobierno sobre el 
despido de 6 trabajadoras de la limpieza en el hospital 
Juan Ramón Jiménez, de Huelva, y de las reivindica-
ciones que éstas están llevando a cabo?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
Las Diputadas del G.P. Popular de Andalucía,

María Concepción Sacramento Villegas y
María Dolores López Gabarro.

8-09/PE-001434, Pregunta relativa a obras del Plan 
PROTEJA en Villanueva de las Cruces (Huelva)

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Concepción 
Sacramento Villegas y Dña. María Dolores López 
Gabarro, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Concepción Sacramen-
to Villegas y Dña. María Dolores López Gabarro, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
obras del Plan PROTEJA en Villanueva de las Cruces 
(Huelva).
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PREGUNTA

¿Qué opina el Consejo de Gobierno sobre las obras 
a cargo del Plan PROTEJA que va a realizar el Ayun-
tamiento de Villanueva de las Cruces (Huelva)?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
Las Diputadas del G.P. Popular de Andalucía,

María Concepción Sacramento Villegas y
María Dolores López Gabarro.

8-09/PE-001435, Pregunta relativa al IES La Ría, 
de Huelva

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Concepción 
Sacramento Villegas y Dña. María Dolores López 
Gabarro, del G.P. Popular de Andalucía
Inadmisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

8-09/PE-001436, Pregunta relativa a fomento de 
hábitos de vida saludable

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Corredera 
Quintana, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Corredera Quintana, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
fomento de hábitos de vida saludable.

PREGUNTAS

¿Qué actuaciones ha puesto en marcha la Consejería 
de Salud para el fomento de hábitos de vida saludable 
entre los ciudadanos? ¿En qué marco temporal?

¿Qué campañas informativas se han realizado al 
respecto, tanto en centros escolares, centros de trabajo 
o en medios de comunicación?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Ana María Corredera Quintana.

8-09/PE-001437, Pregunta relativa a XIII Congreso 
de la Sociedad Española de Salud Pública y 
Administración Sanitaria (SESPAS)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Corredera 
Quintana, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Corredera Quintana, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a XIII Congreso de la Sociedad Española de Salud 
Pública y Administración Sanitaria (SESPAS).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La primera semana de marzo se celebraba en 
Andalucía, más concretamente en Sevilla, el XIII 
Congreso de la Sociedad Española de Salud Pública 
y Administración Sanitaria (SESPAS).

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cómo ha colaborado la Consejería de Salud con 
la organización de dicho congreso?

¿A cuánto se ha elevado el coste de esa coo-
peración?

De los 1.300 participantes, ¿cuántos asistían en 
representación del Servicio Andaluz de Salud? Y ¿Quién 
ha cubierto los partes de inscripción, asistencia, hoteles, 
etcétera, de estas personas?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Ana María Corredera Quintana.
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8-09/PE-001438, Pregunta relativa a jubilación 
forzosa de personal sanitario

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Corredera 
Quintana, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Corredera Quintana, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
jubilación forzosa de personal sanitario.

PREGUNTAS

¿Cuántos profesionales sanitarios se han jubilado 
forzosamente en Andalucía desde la entrada en vigor 
de la Resolución de 16 de noviembre de la Dirección 
General de Personal y Desarrollo Profesional del SAS, 
por la que se declaraba la jubilación forzosa del per-
sonal afectado por el artículo 62.2, de la Ley 55/2003, 
de 16 de diciembre?

¿Cuál es la previsión de jubilaciones para este 
año 2009?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Ana María Corredera Quintana.

8-09/PE-001439, Pregunta relativa a Consejo 
Genético

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Corredera 
Quintana, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Corredera Quintana, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
Consejo Genético.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Ley de Genética de Andalucía, aprobada en 
noviembre de 2007, contempla, entre otras cosas, la 
regulación del Consejo Genético.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué protocolos de actuación se han puesto en 
marcha para la regulación del Consejo Genético?

¿Cuántas solicitudes de Consejo Genético ha 
recibido el Servicio Andaluz de Salud desde que se 
aprobó la Ley?

¿Cuál es la lista de espera en estos momentos 
para recibir Consejo Genético?, ¿y cuál es el tiempo 
medio de respuesta?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Ana María Corredera Quintana.

8-09/PE-001440, Pregunta relativa a infor-
me sobre la situación de las viviendas de Las 
Castañetas, en Málaga capital

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Javier Oblaré 
Torres, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Javier Oblaré Torres, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a informe sobre la situación de las viviendas de Las 
Castañetas, en Málaga capital.

PREGUNTA

¿Cuál ha sido la empresa adjudicataria y el presu-
puesto dedicado para la elaboración del informe reali-
zado sobre el grupo de viviendas de Las Castañetas, 
en la barriada de Campanillas, de la ciudad de Málaga, 
para la Empresa Pública del Suelo de Andalucía, de-
pendiente de la Consejería de Vivienda y Ordenación 
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del Territorio de la Junta de Andalucía, para la ejecución 
de obras de rehabilitación?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Javier Oblaré Torres.

8-09/PE-001441, Pregunta relativa a informe so-
bre la situación de las viviendas de Los Arcos, 
en Málaga capital

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Javier Oblaré 
Torres, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Javier Oblaré Torres, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a informe sobre la situación de las viviendas de Los 
Arcos, en Málaga capital.

PREGUNTA

¿Cuál ha sido la empresa adjudicataria y el presu-
puesto dedicado para la elaboración del informe rea-
lizado sobre el grupo de viviendas de Los Arcos, en 
la barriada de Ciudad Jardín, de la ciudad de Málaga, 
para la Empresa Pública del Suelo de Andalucía, de-
pendiente de la Consejería de Vivienda y Ordenación 
del Territorio de Andalucía, para la ejecución de obras 
de rehabilitación?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Javier Oblaré Torres.

8-09/PE-001442, Pregunta relativa a nuevos cen-
tros de salud en la provincia de Cádiz

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María José García-
Pelayo Jurado, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María José García-Pelayo Jurado, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
nuevos centros de salud en la provincia de Cádiz.

PREGUNTA

¿En qué municipios de la provincia de Cádiz tiene 
previsto la Consejería de Salud construir nuevos centros 
de salud a lo largo del 2009?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María José García-Pelayo Jurado.

8-09/PE-001443, Pregunta relativa a rehabilita-
ción del patrimonio histórico de la provincia de 
Cádiz

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María José García-
Pelayo Jurado, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María José García-Pelayo Jurado, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
rehabilitación del patrimonio histórico de la provincia 
de Cádiz.

PREGUNTA

¿Qué edificios, civiles o eclesiástico, tiene previsto 
rehabilitar la Consejería de Cultura, en la provincia de 
Cádiz, a lo largo del año 2009?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María José García-Pelayo Jurado.
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8-09/PE-001444, Pregunta relativa a nuevos cen-
tros educativos en la provincia de Cádiz

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María José García-
Pelayo Jurado, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María José García-Pelayo Jurado, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
nuevos centros educativos en la provincia de Cádiz.

PREGUNTA

¿En qué municipios de la provincia de Cádiz tiene 
previsto construir nuevos centros educativos la Con-
sejería de Educación a lo largo del 2009?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María José García-Pelayo Jurado.

8-09/PE-001445, Pregunta relativa a obras de 
mejora en centros educativos de la provincia de 
Cádiz

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María José García-
Pelayo Jurado, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María José García-Pelayo Jurado, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
obras de mejora en centros educativos de la provincia 
de Cádiz.

PREGUNTA

¿En qué centros educativos de la provincia de Cádiz 

tiene previsto realizar la Consejería de Educación obras 
de mejora o ampliación a lo largo del año 2009?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María José García-Pelayo Jurado.

8-09/PE-001446, Pregunta relativa a ayudas a 
la dependencia en el municipio de Jerez de la 
Frontera (Cádiz)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María José García-
Pelayo Jurado, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María José García-Pelayo Jurado, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
ayudas a la dependencia en el municipio de Jerez de 
la Frontera (Cádiz).

PREGUNTAS

¿Cuántas solicitudes, al amparo de la Ley 39/2006, 
de 14 de diciembre, de Promoción de la Autonomía 
Personal y Atención a las Personas en situación de 
dependencia, se han presentado en el municipio de 
Jerez de la Frontera?

¿Cuántas de ellas han sido resueltas y concedidas 
finalmente?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María José García-Pelayo Jurado.

8-09/PE-001447, Pregunta relativa a mejoras en el 
colegio de sordos de Jerez de la Frontera (Cádiz)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Loaiza García y 
Dña. María José García-Pelayo Jurado, del G.P. Popular 
de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Loaiza García y Dña. María 
José García-Pelayo Jurado, del G.P. Popular de An-
dalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a mejoras en el colegio 
de sordos de Jerez de la Frontera (Cádiz).

PREGUNTAS

¿Es consciente la Consejería de Educación de 
las deficiencias que presenta el centro del colegio de 
sordos de Jerez de la Frontera y qué valoración hace 
de las mismas?

¿Qué trámites se han realizado, hasta la fecha actual, 
para acometer las obras de reformas necesarias, espe-
cificando la fecha y plazos de cada uno de ellos?

¿Qué medidas se van a adoptar para corregir la 
situación de deterioro; cuándo se llevarán a cabo e 
inversión prevista?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

José Loaiza García y
María José García-Pelayo Jurado.

8-09/PE-001448, Pregunta relativa a construc-
ción de un nuevo centro de alta resolución en 
Chiclana de la Frontera (Cádiz)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Loaiza García y 
Dña. María del Carmen Pedemonte Quintana, del G.P. Popular 
de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Loaiza García y Dña. María 
del Carmen Pedemonte Quintana, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan 
al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a construcción 
de un nuevo centro de alta resolución en Chiclana de 
la Frontera (Cádiz).

PREGUNTAS

¿En qué situación se encuentran actualmente los 
trámites previos necesarios para la construcción y puesta 
en servicio del centro de alta resolución (CARE) anun-
ciado en Chiclana de la Frontera?

¿Cuándo está previsto que comiencen las obras?
¿Cuáles son las características del proyecto, inver-

sión y plazos de ejecución previstos?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

José Loaiza García y
María del Carmen Pedemonte Quintana.

8-09/PE-001449, Pregunta relativa a construcción 
de un nuevo centro de salud en Rota (Cádiz)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Loaiza García y 
Dña. María del Carmen Pedemonte Quintana, del G.P. 
Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Loaiza García y Dña. María 
del Carmen Pedemonte Quintana, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a construcción de un 
nuevo centro de salud en Rota (Cádiz).

PREGUNTAS

¿En qué situación se encuentran actualmente los 
trámites necesarios para la construcción y puesta en 
servicio del nuevo centro de salud previsto en Rota?

¿Cuándo está previsto que comiencen las obras?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

José Loaiza García y
María del Carmen Pedemonte Quintana.

8-09/PE-001450, Pregunta relativa a inspeccio-
nes urbanísticas en Agrón (Granada)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
inspecciones urbanísticas en Agrón (Granada).

PREGUNTA

¿Cuántas inspecciones en materia urbanística y con 
qué justificación ha realizado la Junta de Andalucía en 
el municipio de Agrón (Granada) durante la pasada 
legislatura?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Eva Martín Pérez.

8-09/PE-001451, Pregunta relativa a situación ac-
tual de ayudas a la dependencia en el municipio 
de Agrón

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a situación actual de ayudas a la dependencia en el 
municipio de Agrón.

PREGUNTA

¿Cuántas solicitudes, al amparo de la Ley 39/2006, 
de 14 de diciembre, de Promoción de la Autonomía 
Personal y Atención a las Personas en situación de 
dependencia, se han prestado en el municipio de 
Agrón?

¿Cuántas de ellas han sido resueltas y concedidas 
finalmente?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Eva Martín Pérez.

8-09/PE-001452, Pregunta relativa a informes de 
control urbanístico en  Agrón (Granada)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
informes de control urbanístico en  Agrón (Granada).

PREGUNTA

¿Cuántos informes de control urbanístico han sido 
elaborados por la Junta de Andalucía en el municipio de 
Agrón, de Granada, durante la pasada legislatura?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Eva Martín Pérez.

8-09/PE-001453, Pregunta relativa a denuncias 
trasladadas a instancias judiciales en  Agrón 
(Granada)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a denuncias trasladadas a instancias judiciales en  
Agrón (Granada).

PREGUNTA

¿Cuántas denuncias en materia urbanística, formu-
ladas por la Junta de Andalucía, en el municipio de 
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Agrón (Granada), durante la pasada legislatura, han 
sido trasladadas a instancias judiciales?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Eva Martín Pérez.

8-09/PE-001454, Pregunta relativa a denuncias 
urbanísticas en Agrón (Granada)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
denuncias urbanísticas en Agrón (Granada).

PREGUNTA

¿Cuántas denuncias en materia urbanística ha rea-
lizado la Junta de Andalucía, en el municipio de Agrón 
(Granada), durante la pasada legislatura?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Eva Martín Pérez.

8-09/PE-001455, Pregunta relativa a violencia de 
género

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Ayllón Moreno, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Ayllón Moreno, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de 
contestación escrita, relativa a violencia de género.

PREGUNTA

¿Cuántas víctimas de violencia de género son be-
neficiarias de las ayudas que establece la Ley Orgánica 
de medidas de protección integral contra la violencia de 
género, durante los años 2007, 2008 y hasta la fecha, 
especificando año, municipio y ayuda concedida?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Antonio Ayllón Moreno.

8-09/PE-001456, Pregunta relativa a aportación 
económica a violencia de género

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Ayllón Moreno, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Ayllón Moreno, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a aportación económica 
a violencia de género.

PREGUNTA

¿Cuál ha sido la aportación económica que ha 
realizado el Consejo de Gobierno en la provincia de 
Granada, en el último año, para la formación del per-
sonal sanitario en materia de atención a la violencia 
de género?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Antonio Ayllón Moreno.

8-09/PE-001457, Pregunta relativa a desarrollo 
rural

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Ayllón Moreno, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Ayllón Moreno, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a desarrollo rural.

PREGUNTA

¿Qué grupos de desarrollo han sido inspecciona-
dos por la Consejería de Agricultura, y cuál ha sido 
su resultado, especificando el proceso seguido y el 
contenido de dicha inspección?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Antonio Ayllón Moreno.

8-09/PE-001458, Pregunta relativa a la carretera 
Alcalá-Vélez Málaga

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Ayllón Moreno, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Ayllón Moreno, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a la carretera Alcalá-
Vélez Málaga.

PREGUNTA

¿En qué estado de ejecución se encuentran las obras 
de la carretera A-335; qué tramos faltan por terminar, 
y cuál es la fecha prevista de terminación completa de 
esta infraestructura?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Antonio Ayllón Moreno.

8-09/PE-001459, Pregunta relativa a nivel de ocu-
pación de los albergues juveniles

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Ruiz Ortiz, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Ruiz Ortiz, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a nivel de ocupación 
de los albergues juveniles.

PREGUNTA

¿Cuál ha sido el nivel de ocupación de cada uno 
de los albergues juveniles de Andalucía en 2008, des-
glosado por meses y por edades?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Miguel Ángel Ruiz Ortiz.

8-09/PE-001460, Pregunta relativa a número de 
plazas en los albergues juveniles

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Ruiz Ortiz, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Ruiz Ortiz, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a número de plazas 
en los albergues juveniles.

PREGUNTA

¿Cuántas plazas tiene cada uno de los albergues 
juveniles de Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Miguel Ángel Ruiz Ortiz.
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8-09/PE-001461, Pregunta relativa a número de 
plazas reservadas a discapacitados en los alber-
gues juveniles

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Ruiz Ortiz, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Ruiz Ortiz, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a número de 
plazas reservadas a discapacitados en los albergues 
juveniles.

PREGUNTA

¿Cuántas plazas están reservadas a discapa-
citados en cada uno de los albergues juveniles de 
Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Miguel Ángel Ruiz Ortiz.

8-09/PE-001462, Pregunta relativa a fecha de 
apertura de los albergues juveniles

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Ruiz Ortiz, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Ruiz Ortiz, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a fecha de apertura 
de los albergues juveniles.

PREGUNTA

¿Cuál es la fecha de apertura de cada uno de los 
albergues juveniles de Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Miguel Ángel Ruiz Ortiz.

8-09/PE-001463, Pregunta relativa a plantilla de 
albergues juveniles

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Ruiz Ortiz, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Ruiz Ortiz, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 
164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formu-
la al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a plantilla de 
albergues juveniles.

PREGUNTA

¿Qué número de trabajadores hay en la plantilla de 
cada uno de los albergues juveniles de Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Miguel Ángel Ruiz Ortiz.

8-09/PE-001464, Pregunta relativa a campaña de 
verano en los albergues juveniles

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Ruiz Ortiz, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Ruiz Ortiz, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a campaña de verano 
en los albergues juveniles.

PREGUNTAS

¿Qué programas específicos como campaña de 
verano hay previsto para 2009 en cada uno de los 
albergues juveniles de Andalucía?

¿Qué nivel de ocupación de jóvenes menores de 
30 años hay prevista en estos albergues durante los 
meses de julio y agosto?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Miguel Ángel Ruiz Ortiz.

8-09/PE-001465, Pregunta relativa a plantilla de 
Inturjoven

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Ruiz Ortiz, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Ruiz Ortiz, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 
164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a plantilla 
de Inturjoven.

PREGUNTA

¿Qué número de trabajadores hay en la plantilla 
de los servicios centrales de la empresa pública In-
turjoven?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Miguel Ángel Ruiz Ortiz.

8-09/PE-001466, Pregunta relativa a considera-
ción y sueldo de los coordinadores provinciales 
del Instituto Andaluz de la Juventud

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Ruiz Ortiz, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Ruiz Ortiz, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de 
contestación escrita, relativa a consideración y sueldo 
de los coordinadores provinciales del Instituto Andaluz 
de la Juventud (IAJ).

PREGUNTAS

¿Qué consideración tienen en los Presupuestos 
los coordinadores provinciales del Instituto Andaluz 
de la Juventud?

¿Cuál es el salario anual bruto de dichos coordina-
dores provinciales del IAJ?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Miguel Ángel Ruiz Ortiz.

8-09/PE-001467, Pregunta relativa a situación ac-
tual de ayudas a la dependencia en el municipio 
de Aldeaquemada

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a situación actual de ayudas a la dependencia en el 
municipio de Aldeaquemada.
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PREGUNTAS

¿Cuántas solicitudes al amparo de la Ley 39/2006, 
de 14 de diciembre, de Promoción de la Autonomía 
Personal y Atención a las Personas en situación de 
dependencia, se han presentado en el municipio de 
Aldeaquemada?

¿Cuántas de ellas han sido resueltas y concedidas 
finalmente?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-09/PE-001468, Pregunta relativa a situación ac-
tual de ayudas a la dependencia en el municipio 
de Andújar

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a situación actual de ayudas a la dependencia en el 
municipio de Andújar.

PREGUNTAS

¿Cuántas solicitudes al amparo de la Ley 39/2006, 
de 14 de diciembre, de Promoción de la Autonomía 
Personal y Atención a las Personas en situación de 
dependencia, se han presentado en el municipio de 
Andújar?

¿Cuántas de ellas han sido resueltas y concedidas 
finalmente?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-09/PE-001469, Pregunta relativa a situación ac-
tual de ayudas a la dependencia en el municipio 
de Arjona

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a situación actual de ayudas a la dependencia en el 
municipio de Arjona.

PREGUNTAS

¿Cuántas solicitudes al amparo de la Ley 39/2006, 
de 14 de diciembre, de Promoción de la Autonomía 
Personal y Atención a las Personas en situación de 
dependencia, se han presentado en el municipio de 
Arjona?

¿Cuántas de ellas han sido resueltas y concedidas 
finalmente?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-09/PE-001470, Pregunta relativa a situación ac-
tual de ayudas a la dependencia en el municipio 
de Arjonilla

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a situación actual de ayudas a la dependencia en el 
municipio de Arjonilla.

BOPA 212 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA 6 de abril de 2009

Pág. 26 Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía

6 de abril de 2009 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA BOPA 212

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía Pág. 27



PREGUNTAS

¿Cuántas solicitudes al amparo de la Ley 39/2006, 
de 14 de diciembre, de Promoción de la Autonomía 
Personal y Atención a las Personas en situación de 
dependencia, se han presentado en el municipio de 
Arjonilla?

¿Cuántas de ellas han sido resueltas y concedidas 
finalmente?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-09/PE-001471, Pregunta relativa a situación ac-
tual de ayudas a la dependencia en el municipio 
de Arquillos

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a situación actual de ayudas a la dependencia en el 
municipio de Arquillos.

PREGUNTAS

¿Cuántas solicitudes al amparo de la Ley 39/2006, 
de 14 de diciembre, de Promoción de la Autonomía 
Personal y Atención a las Personas en situación de 
dependencia, se han presentado en el municipio de 
Arquillos?

¿Cuántas de ellas han sido resueltas y concedidas 
finalmente?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-09/PE-001472, Pregunta relativa a situación ac-
tual de ayudas a la dependencia en el municipio 
de Arroyo del Ojanco

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a situación actual de ayudas a la dependencia en el 
municipio de Arroyo del Ojanco.

PREGUNTAS

¿Cuántas solicitudes al amparo de la Ley 39/2006, 
de 14 de diciembre, de Promoción de la Autonomía 
Personal y Atención a las Personas en situación de 
dependencia, se han presentado en el municipio de 
Arroyo del Ojanco?

¿Cuántas de ellas han sido resueltas y concedidas 
finalmente?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-09/PE-001473, Pregunta relativa a situación ac-
tual de ayudas a la dependencia en el municipio 
de Baeza

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a situación actual de ayudas a la dependencia en el 
municipio de Baeza.
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PREGUNTAS

¿Cuántas solicitudes al amparo de la Ley 39/2006, 
de 14 de diciembre, de Promoción de la Autonomía 
Personal y Atención a las Personas en situación de 
dependencia, se han presentado en el municipio de 
Baeza?

¿Cuántas de ellas han sido resueltas y concedidas 
finalmente?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-09/PE-001474, Pregunta relativa a situación ac-
tual de ayudas a la dependencia en el municipio 
de Béas de Segura

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a situación actual de ayudas a la dependencia en el 
municipio de Béas de Segura.

PREGUNTAS

¿Cuántas solicitudes al amparo de la Ley 39/2006, 
de 14 de diciembre, de Promoción de la Autonomía 
Personal y Atención a las Personas en situación de 
dependencia, se han presentado en el municipio de 
Béas de Segura?

¿Cuántas de ellas han sido resueltas y concedidas 
finalmente?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-09/PE-001475, Pregunta relativa a situación ac-
tual de ayudas a la dependencia en el municipio 
de Benatae

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a situación actual de ayudas a la dependencia en el 
municipio de Benatae.

PREGUNTAS

¿Cuántas solicitudes al amparo de la Ley 39/2006, 
de 14 de diciembre, de Promoción de la Autonomía 
Personal y Atención a las Personas en situación de 
dependencia, se han presentado en el municipio de 
Benatae?

¿Cuántas de ellas han sido resueltas y concedidas 
finalmente?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-09/PE-001476, Pregunta relativa a situación ac-
tual de ayudas a la dependencia en el municipio 
de Castellar

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a situación actual de ayudas a la dependencia en el 
municipio de Castellar.
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PREGUNTAS

¿Cuántas solicitudes al amparo de la Ley 39/2006, 
de 14 de diciembre, de Promoción de la Autonomía 
Personal y Atención a las Personas en situación de 
dependencia, se han presentado en el municipio de 
Castellar?

¿Cuántas de ellas han sido resueltas y concedidas 
finalmente?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-09/PE-001477, Pregunta relativa a situación ac-
tual de ayudas a la dependencia en el municipio 
de Cazorla

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a situación actual de ayudas a la dependencia en el 
municipio de Cazorla.

PREGUNTAS

¿Cuántas solicitudes al amparo de la Ley 39/2006, 
de 14 de diciembre, de Promoción de la Autonomía 
Personal y Atención a las Personas en situación de 
dependencia, se han presentado en el municipio de 
Cazorla?

¿Cuántas de ellas han sido resueltas y concedidas 
finalmente?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-09/PE-001478, Pregunta relativa a situación ac-
tual de ayudas a la dependencia en el municipio 
de Chiclana de Segura

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a situación actual de ayudas a la dependencia en el 
municipio de Chiclana de Segura.

PREGUNTAS

¿Cuántas solicitudes al amparo de la Ley 39/2006, 
de 14 de diciembre, de Promoción de la Autonomía 
Personal y Atención a las Personas en situación de 
dependencia, se han presentado en el municipio de 
Chiclana de Segura?

¿Cuántas de ellas han sido resueltas y concedidas 
finalmente?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-09/PE-001479, Pregunta relativa a situación ac-
tual de ayudas a la dependencia en el municipio 
de Chilluevar

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a situación actual de ayudas a la dependencia en el 
municipio de Chilluevar.
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PREGUNTAS

¿Cuántas solicitudes al amparo de la Ley 39/2006, 
de 14 de diciembre, de Promoción de la Autonomía 
Personal y Atención a las Personas en situación de 
dependencia, se han presentado en el municipio de 
Chilluévar?

¿Cuántas de ellas han sido resueltas y concedidas 
finalmente?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-09/PE-001480, Pregunta relativa a situación ac-
tual de ayudas a la dependencia en el municipio 
de Génave

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a situación actual de ayudas a la dependencia en el 
municipio de Génave.

PREGUNTAS

¿Cuántas solicitudes al amparo de la Ley 39/2006, 
de 14 de diciembre, de Promoción de la Autonomía 
Personal y Atención a las Personas en situación de 
dependencia, se han presentado en el municipio de 
Génave?

¿Cuántas de ellas han sido resueltas y concedidas 
finalmente?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-09/PE-001481, Pregunta relativa a situación ac-
tual de ayudas a la dependencia en el municipio 
de Hornos

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a situación actual de ayudas a la dependencia en el 
municipio de Hornos.

PREGUNTAS

¿Cuántas solicitudes al amparo de la Ley 39/2006, 
de 14 de diciembre, de Promoción de la Autonomía 
Personal y Atención a las Personas en situación de 
dependencia, se han presentado en el municipio de 
Hornos?

¿Cuántas de ellas han sido resueltas y concedidas 
finalmente?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-09/PE-001482, Pregunta relativa a situación ac-
tual de ayudas a la dependencia en el municipio 
de Huelma

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a situación actual de ayudas a la dependencia en el 
municipio de Huelma.
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PREGUNTAS

¿Cuántas solicitudes al amparo de la Ley 39/2006, 
de 14 de diciembre, de Promoción de la Autonomía 
Personal y Atención a las Personas en situación de 
dependencia, se han presentado en el municipio de 
Huelma?

¿Cuántas de ellas han sido resueltas y concedidas 
finalmente?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-09/PE-001483, Pregunta relativa a situación ac-
tual de ayudas a la dependencia en el municipio 
de La Iruela

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a situación actual de ayudas a la dependencia en el 
municipio de La Iruela.

PREGUNTAS

¿Cuántas solicitudes al amparo de la Ley 39/2006, 
de 14 de diciembre, de Promoción de la Autonomía 
Personal y Atención a las Personas en situación de 
dependencia, se han presentado en el municipio de 
La Iruela?

¿Cuántas de ellas han sido resueltas y concedidas 
finalmente?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-09/PE-001484, Pregunta relativa a situación ac-
tual de ayudas a la dependencia en el municipio 
de Iznatoraf

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a situación actual de ayudas a la dependencia en el 
municipio de Iznatoraf.

PREGUNTAS

¿Cuántas solicitudes al amparo de la Ley 39/2006, 
de 14 de diciembre, de Promoción de la Autonomía 
Personal y Atención a las Personas en situación de 
dependencia, se han presentado en el municipio de 
Iznatoraf?

¿Cuántas de ellas han sido resueltas y concedidas 
finalmente?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-09/PE-001485, Pregunta relativa a situación ac-
tual de ayudas a la dependencia en el municipio 
de Martos

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a situación actual de ayudas a la dependencia en el 
municipio de Martos.
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PREGUNTAS

¿Cuántas solicitudes al amparo de la Ley 39/2006, 
de 14 de diciembre, de Promoción de la Autonomía 
Personal y Atención a las Personas en situación de 
dependencia, se han presentado en el municipio de 
Martos?

¿Cuántas de ellas han sido resueltas y concedidas 
finalmente?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-09/PE-001486, Pregunta relativa a situación ac-
tual de ayudas a la dependencia en el municipio 
de Montizón

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a situación actual de ayudas a la dependencia en el 
municipio de Montizón.

PREGUNTAS

¿Cuántas solicitudes al amparo de la Ley 39/2006, 
de 14 de diciembre, de Promoción de la Autonomía 
Personal y Atención a las Personas en situación de 
dependencia, se han presentado en el municipio de 
Montizón?

¿Cuántas de ellas han sido resueltas y concedidas 
finalmente?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-09/PE-001487, Pregunta relativa a situación ac-
tual de ayudas a la dependencia en el municipio 
de Navas de San Juan

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a situación actual de ayudas a la dependencia en el 
municipio de Navas de San Juan.

PREGUNTAS

¿Cuántas solicitudes al amparo de la Ley 39/2006, 
de 14 de diciembre, de Promoción de la Autonomía 
Personal y Atención a las Personas en situación de 
dependencia, se han presentado en el municipio de 
Navas de San Juan?

¿Cuántas de ellas han sido resueltas y concedidas 
finalmente?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-09/PE-001488, Pregunta relativa a situación ac-
tual de ayudas a la dependencia en el municipio 
de Orcera

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a situación actual de ayudas a la dependencia en el 
municipio de Orcera.
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PREGUNTAS

¿Cuántas solicitudes al amparo de la Ley 39/2006, 
de 14 de diciembre, de Promoción de la Autonomía 
Personal y Atención a las Personas en situación de 
dependencia, se han presentado en el municipio de 
Orcera?

¿Cuántas de ellas han sido resueltas y concedidas 
finalmente?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-09/PE-001489, Pregunta relativa a situación ac-
tual de ayudas a la dependencia en el municipio 
de Puente de Génave

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a situación actual de ayudas a la dependencia en el 
municipio de Puente de Génave.

PREGUNTAS

¿Cuántas solicitudes al amparo de la Ley 39/2006, 
de 14 de diciembre, de Promoción de la Autonomía 
Personal y Atención a las Personas en situación de 
dependencia, se han presentado en el municipio de 
Puente de Génave?

¿Cuántas de ellas han sido resueltas y concedidas 
finalmente?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-09/PE-001490, Pregunta relativa a situación ac-
tual de ayudas a la dependencia en el municipio 
de La Puerta de Segura

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a situación actual de ayudas a la dependencia en el 
municipio de La Puerta de Segura.

PREGUNTAS

¿Cuántas solicitudes al amparo de la Ley 39/2006, 
de 14 de diciembre, de Promoción de la Autonomía 
Personal y Atención a las Personas en situación de 
dependencia, se han presentado en el municipio de 
La Puerta de Segura?

¿Cuántas de ellas han sido resueltas y concedidas 
finalmente?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-09/PE-001491, Pregunta relativa a situación ac-
tual de ayudas a la dependencia en el municipio 
de Santiago de Calatrava

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a situación actual de ayudas a la dependencia en el 
municipio de Santiago de Calatrava.
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PREGUNTAS

¿Cuántas solicitudes al amparo de la Ley 39/2006, 
de 14 de diciembre, de Promoción de la Autonomía 
Personal y Atención a las Personas en situación de 
dependencia, se han presentado en el municipio de 
Santiago de Calatrava?

¿Cuántas de ellas han sido resueltas y concedidas 
finalmente?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-09/PE-001492, Pregunta relativa a situación ac-
tual de ayudas a la dependencia en el municipio 
de Santiago-Pontones

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a situación actual de ayudas a la dependencia en el 
municipio de Santiago-Pontones.

PREGUNTAS

¿Cuántas solicitudes al amparo de la Ley 39/2006, 
de 14 de diciembre, de Promoción de la Autonomía 
Personal y Atención a las Personas en situación de 
dependencia, se han presentado en el municipio de 
Santiago-Pontones?

¿Cuántas de ellas han sido resueltas y concedidas 
finalmente?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-09/PE-001493, Pregunta relativa a situación ac-
tual de ayudas a la dependencia en el municipio 
de Santisteban del Puerto

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a situación actual de ayudas a la dependencia en el 
municipio de Santisteban del Puerto.

PREGUNTAS

¿Cuántas solicitudes al amparo de la Ley 39/2006, 
de 14 de diciembre, de Promoción de la Autonomía 
Personal y Atención a las Personas en situación de 
dependencia, se han presentado en el municipio de 
Santisteban del Puerto?

¿Cuántas de ellas han sido resueltas y concedidas 
finalmente?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-09/PE-001494, Pregunta relativa a situación ac-
tual de ayudas a la dependencia en el municipio 
de Segura de la Sierra

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a situación actual de ayudas a la dependencia en el 
municipio de Segura de la Sierra.
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PREGUNTAS

¿Cuántas solicitudes al amparo de la Ley 39/2006, 
de 14 de diciembre, de Promoción de la Autonomía 
Personal y Atención a las Personas en situación de 
dependencia, se han presentado en el municipio de 
Segura de la Sierra?

¿Cuántas de ellas han sido resueltas y concedidas 
finalmente?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-09/PE-001495, Pregunta relativa a situación ac-
tual de ayudas a la dependencia en el municipio 
de Siles

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a situación actual de ayudas a la dependencia en el 
municipio de Siles.

PREGUNTAS

¿Cuántas solicitudes al amparo de la Ley 39/2006, 
de 14 de diciembre, de Promoción de la Autonomía 
Personal y Atención a las Personas en situación de 
dependencia, se han presentado en el municipio de 
Siles?

¿Cuántas de ellas han sido resueltas y concedidas 
finalmente?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-09/PE-001496, Pregunta relativa a situación ac-
tual de ayudas a la dependencia en el municipio 
de Torres de Albánchez

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a situación actual de ayudas a la dependencia en el 
municipio de Torres de Albánchez.

PREGUNTAS

¿Cuántas solicitudes al amparo de la Ley 39/2006, 
de 14 de diciembre, de Promoción de la Autonomía 
Personal y Atención a las Personas en situación de 
dependencia, se han presentado en el municipio de 
Torres de Albánchez?

¿Cuántas de ellas han sido resueltas y concedidas 
finalmente?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-09/PE-001497, Pregunta relativa a situación ac-
tual de ayudas a la dependencia en el municipio 
de Sorihuela del Guadalimar

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a situación actual de ayudas a la dependencia en el 
municipio de Sorihuela del Guadalimar.
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PREGUNTAS

¿Cuántas solicitudes al amparo de la Ley 39/2006, 
de 14 de diciembre, de Promoción de la Autonomía 
Personal y Atención a las Personas en situación de 
dependencia, se han presentado en el municipio de 
Sorihuela del Guadalimar?

¿Cuántas de ellas han sido resueltas y concedidas 
finalmente?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-09/PE-001498, Pregunta relativa a situación ac-
tual de ayudas a la dependencia en el municipio 
de Torredonjimeno

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a situación actual de ayudas a la dependencia en el 
municipio de Torredonjimeno.

PREGUNTAS

¿Cuántas solicitudes al amparo de la Ley 39/2006, 
de 14 de diciembre, de Promoción de la Autonomía 
Personal y Atención a las Personas en situación de 
dependencia, se han presentado en el municipio de 
Torredonjimeno?

¿Cuántas de ellas han sido resueltas y concedidas 
finalmente?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-09/PE-001499, Pregunta relativa a situación ac-
tual de ayudas a la dependencia en el municipio 
de Úbeda

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a situación actual de ayudas a la dependencia en el 
municipio de Úbeda.

PREGUNTAS

¿Cuántas solicitudes al amparo de la Ley 39/2006, 
de 14 de diciembre, de Promoción de la Autonomía 
Personal y Atención a las Personas en situación de 
dependencia, se han presentado en el municipio de 
Úbeda?

¿Cuántas de ellas han sido resueltas y concedidas 
finalmente?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-09/PE-001500, Pregunta relativa a situación ac-
tual de ayudas a la dependencia en el municipio 
de Villacarrillo

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a situación actual de ayudas a la dependencia en el 
municipio de Villacarrillo.
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PREGUNTAS

¿Cuántas solicitudes al amparo de la Ley 39/2006, 
de 14 de diciembre, de Promoción de la Autonomía 
Personal y Atención a las Personas en situación de 
dependencia, se han presentado en el municipio de 
Villacarrillo?

¿Cuántas de ellas han sido resueltas y concedidas 
finalmente?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-09/PE-001501, Pregunta relativa a situación ac-
tual de ayudas a la dependencia en el municipio 
de Villanueva de la Reina

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a situación actual de ayudas a la dependencia en el 
municipio de Villanueva de la Reina.

PREGUNTAS

¿Cuántas solicitudes al amparo de la Ley 39/2006, 
de 14 de diciembre, de Promoción de la Autonomía 
Personal y Atención a las Personas en situación de 
dependencia, se han presentado en el municipio de 
Villanueva de la Reina?

¿Cuántas de ellas han sido resueltas y concedidas 
finalmente?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-09/PE-001502, Pregunta relativa a situación ac-
tual de ayudas a la dependencia en el municipio 
de Villanueva del Arzobispo

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a situación actual de ayudas a la dependencia en el 
municipio de Villanueva del Arzobispo.

PREGUNTAS

¿Cuántas solicitudes al amparo de la Ley 39/2006, 
de 14 de diciembre, de Promoción de la Autonomía 
Personal y Atención a las Personas en situación de 
dependencia, se han presentado en el municipio de 
Villanueva del Arzobispo?

¿Cuántas de ellas han sido resueltas y concedidas 
finalmente?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-09/PE-001503, Pregunta relativa a situación ac-
tual de ayudas a la dependencia en el municipio 
de Villarrodrigo

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a situación actual de ayudas a la dependencia en el 
municipio de Villarrodrigo.
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PREGUNTAS

¿Cuántas solicitudes al amparo de la Ley 39/2006, 
de 14 de diciembre, de Promoción de la Autonomía 
Personal y Atención a las Personas en situación de 
dependencia, se han presentado en el municipio de 
Villarrodrigo?

¿Cuántas de ellas han sido resueltas y concedidas 
finalmente?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-09/PE-001504, Pregunta relativa a paro juvenil, 
menores de veinticinco años, en Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Ruiz Ortiz, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Ruiz Ortiz, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a paro juvenil, menores 
de veinticinco años, en Andalucía.

PREGUNTAS

¿Cuál es el número total de jóvenes parados me-
nores de 25 años?

¿Qué porcentaje representan con respecto al número 
total de parados que tiene Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Miguel Ángel Ruiz Ortiz.

8-09/PE-001505, Pregunta relativa a paro juvenil, 
menores de veinticinco años, en Almería

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Ruiz Ortiz, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Ruiz Ortiz, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a paro juvenil, menores 
de veinticinco años, en Almería.

PREGUNTAS

¿Cuál es el número total de jóvenes parados me-
nores de 25 años?

¿Qué porcentaje representan con respecto al número 
total de parados que tiene la provincia de Almería?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Miguel Ángel Ruiz Ortiz.

8-09/PE-001506, Pregunta relativa a paro juvenil, 
menores de veinticinco años, en Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Ruiz Ortiz, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Ruiz Ortiz, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a paro juvenil, menores 
de veinticinco años, en Cádiz.

PREGUNTAS

¿Cuál es el número total de jóvenes parados me-
nores de 25 años?

¿Qué porcentaje representan con respecto al número 
total de parados que tiene la provincia de Cádiz?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Miguel Ángel Ruiz Ortiz.
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8-09/PE-001507, Pregunta relativa a paro juvenil, 
menores de veinticinco años, en Córdoba

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Ruiz Ortiz, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Ruiz Ortiz, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a paro juvenil, menores 
de veinticinco años, en Córdoba.

PREGUNTAS

¿Cuál es el número total de jóvenes parados me-
nores de 25 años?

¿Qué porcentaje representan con respecto al número 
total de parados que tiene la provincia de Córdoba?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Miguel Ángel Ruiz Ortiz.

8-09/PE-001508, Pregunta relativa a paro juvenil, 
menores de veinticinco años, en Granada

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Ruiz Ortiz, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Ruiz Ortiz, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a paro juvenil, menores 
de veinticinco años, en Granada.

PREGUNTAS

¿Cuál es el número total de jóvenes parados me-
nores de 25 años?

¿Qué porcentaje representan con respecto al número 
total de parados que tiene la provincia de Granada?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Miguel Ángel Ruiz Ortiz.

8-09/PE-001509, Pregunta relativa a paro juvenil, 
menores de veinticinco años, en Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Ruiz Ortiz, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Ruiz Ortiz, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a paro juvenil, menores 
de veinticinco años, en Huelva.

PREGUNTAS

¿Cuál es el número total de jóvenes parados me-
nores de 25 años?

¿Qué porcentaje representan con respecto al número 
total de parados que tiene la provincia de Huelva?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Miguel Ángel Ruiz Ortiz.

8-09/PE-001510, Pregunta relativa a paro juvenil, 
menores de veinticinco años, en Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Ruiz Ortiz, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Ruiz Ortiz, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a paro juvenil, menores 
de veinticinco años, en Jaén.

PREGUNTAS

¿Cuál es el número total de jóvenes parados me-
nores de 25 años?

¿Qué porcentaje representan con respecto al número 
total de parados que tiene la provincia de Jaén?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Miguel Ángel Ruiz Ortiz.

8-09/PE-001511, Pregunta relativa a paro juvenil, 
menores de veinticinco años, en Málaga

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Ruiz Ortiz, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Ruiz Ortiz, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a paro juvenil, menores 
de veinticinco años, en Málaga.

PREGUNTAS

¿Cuál es el número total de jóvenes parados me-
nores de 25 años?

¿Qué porcentaje representan con respecto al número 
total de parados que tiene la provincia de Málaga?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Miguel Ángel Ruiz Ortiz.

8-09/PE-001512, Pregunta relativa a paro juvenil, 
menores de veinticinco años, en Sevilla

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Ruiz Ortiz, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Ruiz Ortiz, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a paro juvenil, menores 
de veinticinco años, en Sevilla.

PREGUNTAS

¿Cuál es el número total de jóvenes parados me-
nores de 25 años?

¿Qué porcentaje representan con respecto al número 
total de parados que tiene la provincia de Sevilla?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Miguel Ángel Ruiz Ortiz.

8-09/PE-001513, Pregunta relativa a paro juvenil, 
menores de 30 años, en Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Ruiz Ortiz, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Ruiz Ortiz, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a paro juvenil, menores 
de 30 años, en Andalucía.

PREGUNTAS

¿Cuál es el número total de jóvenes parados me-
nores de 30 años?
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¿Qué porcentaje representan con respecto al número 
total de parados que tiene Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Miguel Ángel Ruiz Ortiz.

8-09/PE-001514, Pregunta relativa a paro juvenil, 
menores de 30 años, en Almería

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Ruiz Ortiz, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Ruiz Ortiz, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
paro juvenil, menores de 30 años, en Almería.

PREGUNTAS

¿Cuál es el número total de jóvenes parados me-
nores de 30 años?

¿Qué porcentaje representan con respecto al número 
total de parados que tiene la provincia de Almería?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Miguel Ángel Ruiz Ortiz.

8-09/PE-001515, Pregunta relativa a paro juvenil, 
menores de 30 años, en Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Ruiz Ortiz, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Ruiz Ortiz, del G.P. 
Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 

con ruego de contestación escrita, relativa a paro juvenil, 
menores de 30 años, en Cádiz.

PREGUNTAS

¿Cuál es el número total de jóvenes parados me-
nores de 30 años?

¿Qué porcentaje representan con respecto al número 
total de parados que tiene la provincia de Cádiz?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Miguel Ángel Ruiz Ortiz.

8-09/PE-001516, Pregunta relativa a paro juvenil, 
menores de 30 años, en Córdoba

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Ruiz Ortiz, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Ruiz Ortiz, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
paro juvenil, menores de 30 años, en Córdoba.

PREGUNTAS

¿Cuál es el número total de jóvenes parados me-
nores de 30 años?

¿Qué porcentaje representan con respecto al número 
total de parados que tiene la provincia de Córdoba?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Miguel Ángel Ruiz Ortiz.

8-09/PE-001517, Pregunta relativa a paro juvenil, 
menores de 30 años, en Granada

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Ruiz Ortiz, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Ruiz Ortiz, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a paro juvenil, menores 
de 30 años, en Granada.

PREGUNTAS

¿Cuál es el número total de jóvenes parados me-
nores de 30 años?

¿Qué porcentaje representan con respecto al número 
total de parados que tiene la provincia de Granada?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Miguel Ángel Ruiz Ortiz.

8-09/PE-001518, Pregunta relativa a paro juvenil, 
menores de 30 años, en Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Ruiz Ortiz, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Ruiz Ortiz, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a paro juvenil, menores 
de 30 años, en Huelva.

PREGUNTAS

¿Cuál es el número total de jóvenes parados me-
nores de 30 años?

¿Qué porcentaje representan con respecto al número 
total de parados que tiene la provincia de Huelva?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Miguel Ángel Ruiz Ortiz.

8-09/PE-001519, Pregunta relativa a paro juvenil, 
menores de 30 años, en Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Ruiz Ortiz, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Ruiz Ortiz, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a paro juvenil, menores 
de 30 años, en Jaén.

PREGUNTAS

¿Cuál es el número total de jóvenes parados me-
nores de 30 años?

¿Qué porcentaje representan con respecto al número 
total de parados que tiene la provincia de Jaén?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Miguel Ángel Ruiz Ortiz.

8-09/PE-001520, Pregunta relativa a paro juvenil, 
menores de 30 años, en Málaga

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Ruiz Ortiz, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Ruiz Ortiz, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a paro juvenil, menores 
de 30 años, en Málaga.

PREGUNTAS

¿Cuál es el número total de jóvenes parados me-
nores de 30 años?
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¿Qué porcentaje representan con respecto al número 
total de parados que tiene la provincia de Málaga?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Miguel Ángel Ruiz Ortiz.

8-09/PE-001521, Pregunta relativa a paro juvenil, 
menores de 30 años, en Sevilla

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Ruiz Ortiz, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Ruiz Ortiz, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a paro juvenil, menores 
de 30 años, en Sevilla.

PREGUNTAS

¿Cuál es el número total de jóvenes parados me-
nores de 30 años?

¿Qué porcentaje representan con respecto al número 
total de parados que tiene la provincia de Sevilla?

Parlamento de Andalucía, 16 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Miguel Ángel Ruiz Ortiz.

8-09/PE-001522, Pregunta relativa a suelo para 
viviendas de protección oficial en la provincia 
de Málaga

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 

en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a suelo para viviendas de protección oficial en la pro-
vincia de Málaga.

PREGUNTA

¿Cuántos y qué ayuntamientos de la provincia de 
Málaga tienen pendiente poner suelo a disposición de 
la Junta de Andalucía para construcción de viviendas 
de protección oficial?

Parlamento de Andalucía, 17 de marzo de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Ana María Rico Terrón.

8-09/PE-001523, Pregunta relativa a Comisión de 
Discapacidad y Dependencia del Ilustre Colegio 
de Abogados de Córdoba

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Jesús Botella 
Serrano, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Jesús Botella Serrano, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
Comisión de Discapacidad y Dependencia del Ilustre 
Colegio de Abogados de Córdoba.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Con fecha de registro de entrada en la Consejería 
de Gobernación, de 21 de noviembre 2008 se presenta 
un documento firmado por el Presidente de la Comisión 
de Discapacidad y Dependencia del Ilustre Colegio de 
Abogados de Córdoba, en el que se ejercita el derecho 
de Petición, regulado en la Ley Orgánica 4/2001, de 
12 de noviembre.

Lo que se pide es que la Consejera de Salud adopte 
las iniciativas tendentes a la creación y dotación de equi-
pos de salud mental comunitarios, con dispositivos de 
atención domiciliaria, tratamiento asertivo, seguimiento 
individualizado, unidades de actuación en crisis, que 
permitan abordar la penosa realidad actual del enfer-
mo que no presenta adherencia al tratamiento, con las 
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graves consecuencias de tipo social, familiar y para el 
propio enfermo que ello conlleva.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Tiene la Consejería de Salud conocimiento del 
derecho de petición ejercitado por el Presidente de la 
Comisión de Discapacidad y Dependencia del Ilustre 
Colegio de Abogados de Córdoba?

¿Ha realizado la Consejería de Salud el correspon-
diente acuse de recibo de la petición presentada y se 
ha admitido a trámite la petición de que hablamos?

¿Se ha mantenido alguna comunicación entre la 
Consejería de Salud y el Presidente de la Comisión 
de Discapacidad y Dependencia del Ilustre Colegio 
de Abogados de Córdoba durante la tramitación del 
derecho de petición formulada por este último?

Parlamento de Andalucía, 17 de marzo de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Jesús Botella Serrano.

8-09/PE-001526, Pregunta relativa a vacunacio-
nes contra la lengua azul

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a vacunaciones contra 
la lengua azul.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Dada la importancia que la enfermedad de la lengua 
azul tiene en la cabaña de ovino y bovino, se formula 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué plazos baraja la Consejería de Agricultura y 
Pesca para tener toda la cabaña ganadera andaluza 

vacunada de los gerotipos 1 y 8?
¿Existe algún estudio sobre muertes provocadas por 

las vacunas y una mayor incidencia de abortos?

Parlamento de Andalucía, 17 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Bartolomé Madrid Olmo.

8-09/PE-001527, Pregunta relativa a subvencio-
nes a productos agroalimentarios de calidad de 
origen animal

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de 
contestación escrita, relativa a subvenciones a productos 
agroalimentarios de calidad de origen animal.

PREGUNTAS

¿Cuántas solicitudes ha recibido la Dirección General 
de Producción Agrícola y Ganadera para subvenciones a 
la producción de productos de calidad de origen animal 
tras la convocatoria de 28 de noviembre de 2008?

¿Cuántas de estas solicitudes han sido aprobadas 
y en qué cuantía?

¿Cuál es la cuantía total de todas las subvenciones 
solicitadas?

Parlamento de Andalucía, 17 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Bartolomé Madrid Olmo.

8-09/PE-001528, Pregunta relativa a subvencio-
nes a agrupaciones de ovino y caprino

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a subvenciones a 
agrupaciones de ovino y caprino.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Tras la convocatoria de 28 de noviembre de 2008 
para subvenciones destinadas a agrupaciones de 
productores en los sectores de ovino y caprino, se 
formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuántas solicitudes se han recibido en cada pro-
vincia de Andalucía?

¿Cuántas solicitudes han sido resueltas favora-
blemente?

¿A cuánto asciende la cantidad subvencionada y 
qué porcentaje representa sobre el total solicitado?

Parlamento de Andalucía, 17 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Bartolomé Madrid Olmo.

8-09/PE-001529, Pregunta relativa a seguros sec-
tor ganadero

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 
164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a seguros 
sector ganadero.

PREGUNTAS

¿Cual ha sido el nivel de aseguramiento de los 
distintos sectores ganaderos en 2008, en la provincia 
de Córdoba?

¿Qué cantidad ha invertido la Consejería de Agricul-
tura y Pesca en cada sector para facilitar los seguros 
ganaderos en la provincia de Córdoba?

Parlamento de Andalucía, 17 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Bartolomé Madrid Olmo.

8-09/PE-001530, Pregunta relativa a sedes con-
sorcios UTEDLT’s

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a sedes consorcios 
UTEDLT’s.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Por la reestructuración llevada a cabo en las 
UTEDLT’s, se formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuál será la nueva sede de los consorcios 
UTEDLT’s?

¿Dónde va a quedar toda la documentación acu-
mulada por los mismos hasta el cambio efectuado a 
fecha de 1 de enero de 2009?

Parlamento de Andalucía, 17 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Bartolomé Madrid Olmo.

8-09/PE-001531, Pregunta relativa a retirada de 
animales muertos de explotaciones ganaderas

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a retirada de animales 
muertos de explotaciones ganaderas.

PREGUNTAS

¿Qué ha motivado el cambio de la empresa gestora 
para la retirada y destrucción de animales muertos en 
explotación, en Andalucía, a partir del día 1 de enero 
de 2009?

¿Cuál es la causa de que en ese proceso de cam-
bio hayan permanecido los cadáveres de animales 
varios días en las explotaciones sin aviso previo a los 
ganaderos?

¿Va a llevar a cabo la nueva empresa la retirada de 
cadáveres durante los fines de semana?

Parlamento de Andalucía, 17 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Bartolomé Madrid Olmo.

8-09/PE-001532, Pregunta relativa a crisis en los 
precios del tomate

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 
164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formu-
la al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a crisis en los 
precios del tomate.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Ante el descontrol de las importaciones de tomate 
procedente de Marruecos, que está provocando una 
grave crisis en el mercado, y ante las consecuencias 
que tendrán las negociaciones en las que se están 
revisando los acuerdos con Marruecos.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué acciones ha llevado a cabo el Gobierno 
andaluz, durante 2008 y hasta la fecha, para evitar 
dicho descontrol?

¿Ha realizado el Gobierno andaluz alguna propuesta 
sobre este tema al Gobierno de España de cara a de-
fender los intereses de los agricultores andaluces?

Parlamento de Andalucía, 17 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Bartolomé Madrid Olmo.

8-09/PE-001533, Pregunta relativa a Plan de 
Desarrollo Rural en Córdoba

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a Plan de Desarrollo 
Rural en Córdoba.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Ante el inicio del Plan de Desarrollo Rural 2007-
2013, se formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuántos grupos de desarrollo rural existen en 
Córdoba y qué municipios abarcan?

¿Qué fondos tienen asignados dichos grupos y a 
qué programas pertenecen?

Parlamento de Andalucía, 17 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Bartolomé Madrid Olmo.
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8-09/PE-001534, Pregunta relativa a Nacional 502

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a Nacional 502.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La N-502 representa una vía de comunicación vital 
para la comarca de Los Pedroches (Córdoba).

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Ha llevado a cabo en los últimos dos años, o está 
llevando a cabo en la actualidad, el Gobierno andaluz 
alguna iniciativa para la conversión del tramo de esta 
carretera, que discurre entre Espiel y Almadén, en vía 
de alta capacidad?

Parlamento de Andalucía, 17 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Bartolomé Madrid Olmo.

8-09/PE-001535, Pregunta relativa a programa 
COLUMELA

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 
164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a programa 
COLUMELA.

PREGUNTA

¿Qué acciones tiene previsto llevar a cabo la Con-
sejería de Agricultura y Pesca, durante 2009, en el 
marco del programa COLUMELA, relativo a los recursos 
genéticos del olivo?

Parlamento de Andalucía, 17 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Bartolomé Madrid Olmo.

8-09/PE-001536, Pregunta relativa a mejora de 
explotaciones lecheras de ovino y caprino

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a mejora de explota-
ciones lecheras de ovino y caprino.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Durante los últimos años, se ha incrementado el 
censo de explotaciones de ovino y caprino de leche 
en Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Qué acciones ha llevado a cabo la Consejería de 
Agricultura y Pesca, durante 2007 y 2008, para la mejora 
de la competitividad de estas explotaciones?

Parlamento de Andalucía, 17 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Bartolomé Madrid Olmo.
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8-09/PE-001537, Pregunta relativa a supresión de 
unidades de Secundaria obligatoria en poblacio-
nes rurales de la provincia de Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a 
la Consejera de Educación la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a supresión de 
unidades de Secundaria obligatoria en poblaciones 
rurales de la provincia de Cádiz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado día 16 se produjo en El Gastor (Cádiz), 
una multitudinaria manifestación en contra de la su-
presión de unidades de Secundaria en numerosas 
poblaciones rurales. A dicha manifestación asistieron 
vecinos de El Gastor, Zahara de la Sierra, Zahara de 
Los Atunes, Algar, Benamahoma y diversas pedanías 
del ayuntamiento de Jerez de la Frontera.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿En qué municipios y centros educativos, en el 
caso concreto de la provincia de Cádiz, se van a su-
primir unidades de Secundaria a lo largo de los tres 
próximos cursos; es decir, 2009-2010, 2010-2011 y 
2011-2012?

Parlamento de Andalucía, 18 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Ignacio García Rodríguez.

8-09/PE-001538, Pregunta relativa a posible com-
pra venta de Astilleros de Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Diego Valderas Sosa, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Diego Valderas Sosa, del G.P. Izquierda 
Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Go-
bierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
escrita, relativa a posible compra venta de Astilleros 
de Huelva.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Hemos tenido conocimiento, a través de los propios 
trabajadores de Astilleros de Huelva S.A. y de su grupo 
de empresas (INH y Nueva Lima), de la posibilidad 
de la compra venta de dichas empresas por parte del 
Grupo Alfonso Gallardo.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Tiene conocimiento el Gobierno andaluz de que 
en este momento se esté llevando a cabo un proceso 
de negociación para la compraventa de Astilleros de 
Huelva S.A. y su grupo de empresas, por parte del 
Grupo Alfonso Gallardo u otra empresa o entidad?

¿Tiene el Gobierno conocimiento de la cartera de 
pedidos que tiene en este momento la empresa Asti-
lleros de Huelva S.A.?

¿Tiene previsto el Gobierno andaluz un plan de ac-
tuaciones en dicha empresa que, en las circunstancias 
actuales de crisis económica, garantice la viabilidad y 
la continuidad de la misma y de su grupo de empresas, 
así como el mantenimiento de los puestos de trabajo 
actuales?

Parlamento de Andalucía, 18 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Diego Valderas Sosa.
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8-09/PE-001539, Pregunta relativa a declaración de 
zona catastrófica al municipio de Ugíjar (Granada)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Pedro Vaquero del Pozo, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Pedro Vaquero del Pozo, del G.P. Izquierda 
Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula al Consejero de 
Agricultura y Pesca la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a declaración de zona 
catastrófica al municipio de Ugíjar (Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Pleno del Ayuntamiento de Ugíjar (Granada) 
adoptó, el pasado 15 de enero de 2009, el acuerdo 
por unanimidad, de solicitar la declaración de zona 
catastrófica en el municipio de esta población de La 
Alpujarra granadina. El motivo es las grandes pérdidas, 
tanto para los agricultores como para los jornaleros, 
que han provocado la caída de la producción causada 
por las heladas y nevadas acaecidas. La cobertura de 
cosecha, ofertadas por los seguros agrarios, no es 
suficiente, pues consiste en “ridículas indemnizacio-
nes” que “no llegan a cubrir mínimamente los daños”, 
como afirman los agricultores, según reza en el acta 
del citado pleno municipal.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Tiene previsto la Consejería de Agricultura y Pesca 
proponer ante quien proceda y apoyar la declaración de 
zona catastrófica, solicitada por el Pleno del Ayuntamiento 
de Ugíjar (Granada) para su término municipal?

¿Tiene previsto la Consejería de Agricultura y Pesca 
proponer la concesión de ayudas para los/las agricul-
tores afectados por pérdida de producción y daños en 
estructuras de invernaderos en el municipio?

¿Tiene previsto la Consejería de Agricultura y Pesca 
proponer una reducción del índice de rendimiento neto 
de la declaración del IRPF?

¿Tiene previsto la Consejería de Agricultura y Pesca 
proponer medidas para mejorar las garantías de los 
seguros agrarios en caso de adversidad climática?

¿Tiene previsto la Consejería de Agricultura y Pesca 
proponer la creación de créditos ICO, al cero por ciento 
de interés, para los afectados?

¿Tiene previsto la Consejería de Agricultura y Pesca 
proponer que se creen subvenciones para la reposición 
de la nueva cosecha?

¿Tiene previsto la Consejería de Agricultura y Pes-
ca proponer el aumento de los fondos del PFEA o un 
PFEA extraordinario para aumentar las infraestructuras 
y empleo de dicho municipio?

¿Tiene previsto la Consejería de Agricultura y Pesca 
proponer la reducción del número mínimo de jornadas 
exigidas para la obtención, por parte de los jornaleros 
afectados, del subsidio agrario y la renta agraria?

Parlamento de Andalucía, 18 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Pedro Vaquero del Pozo.

8-09/PE-001540, Pregunta relativa a monitores de 
Educación Especial en Almería

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a 
la Consejera de Educación la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a monitores de 
Educación Especial en Almería.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Según esa Consejería de Educación, para atender 
al alumnado con necesidades educativas especiales, la 
Delegación Provincial de la Consejería de Educación 
en Almería cuenta con 97 monitores y monitoras de 
Educación Especial.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuántos de esos monitores/as desempeñan su 
labor profesional en más de un centro educativo?
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¿Cuáles son los centros educativos que comparten 
un mismo monitor/a?

Parlamento de Andalucía, 18 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Ignacio García Rodríguez.

8-09/PE-001541, Pregunta relativa a monitores de 
Educación Especial en Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a 
la Consejera de Educación la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a monitores de 
Educación Especial en Cádiz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Según esa Consejería de Educación, para atender 
al alumnado con necesidades educativas especiales, la 
Delegación Provincial de la Consejería de Educación 
en Cádiz cuenta con 150 monitores y monitoras de 
Educación Especial.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuántos de esos monitores/as desempeñan su 
labor profesional en más de un centro educativo?

¿Cuáles son los centros educativos que comparten 
un mismo monitor/a?

Parlamento de Andalucía, 18 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Ignacio García Rodríguez.

8-09/PE-001542, Pregunta relativa a monitores de 
Educación Especial en Córdoba

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a 
la Consejera de Educación la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a monitores de 
Educación Especial en Córdoba.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Según esa Consejería de Educación, para atender 
al alumnado con necesidades educativas especiales, la 
Delegación Provincial de la Consejería de Educación 
en Córdoba cuenta con 101 monitores y monitoras de 
Educación Especial.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuántos de esos monitores/as desempeñan su 
labor profesional en más de un centro educativo?

¿Cuáles son los centros educativos que comparten 
un mismo monitor/a?

Parlamento de Andalucía, 18 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Ignacio García Rodríguez.

8-09/PE-001543, Pregunta relativa a monitores de 
Educación Especial en Granada

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a 
la Consejera de Educación la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a monitores de 
Educación Especial en Granada.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Según esa Consejería de Educación, para atender 
al alumnado con necesidades educativas especiales, la 
Delegación Provincial de la Consejería de Educación 
en Granada cuenta con 145 monitores y monitoras de 
Educación Especial.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuántos de esos monitores/as desempeñan su 
labor profesional en más de un centro educativo?

¿Cuáles son los centros educativos que comparten 
un mismo monitor/a?

Parlamento de Andalucía, 18 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Ignacio García Rodríguez.

8-09/PE-001544, Pregunta relativa a monitores de 
Educación Especial en Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a 
la Consejera de Educación la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a monitores de 
Educación Especial en Huelva.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Según esa Consejería de Educación, para atender 
al alumnado con necesidades educativas especiales, la 
Delegación Provincial de la Consejería de Educación 
en Huelva cuenta con 127 monitores y monitoras de 
Educación Especial.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuántos de esos monitores/as desempeñan su 
labor profesional en más de un centro educativo?

¿Cuáles son los centros educativos que comparten 
un mismo monitor/a?

Parlamento de Andalucía, 18 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Ignacio García Rodríguez.

8-09/PE-001545, Pregunta relativa a monitores de 
Educación Especial en Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a 
la Consejera de Educación la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a monitores de 
Educación Especial en Jaén.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Según esa Consejería de Educación, para atender 
al alumnado con necesidades educativas especiales, la 
Delegación Provincial de la Consejería de Educación 
en Jaén cuenta con 121 monitores y monitoras de 
Educación Especial.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes
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PREGUNTAS

¿Cuántos de esos monitores/as desempeñan su 
labor profesional en más de un centro educativo?

¿Cuáles son los centros educativos que comparten 
un mismo monitor/a?

Parlamento de Andalucía, 18 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Ignacio García Rodríguez.

8-09/PE-001546, Pregunta relativa a monitores de 
Educación Especial en Málaga

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a 
la Consejera de Educación la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a monitores de 
Educación Especial en Málaga.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Según esa Consejería de Educación, para atender 
al alumnado con necesidades educativas especiales, la 
Delegación Provincial de la Consejería de Educación 
en Málaga cuenta con 152 monitores y monitoras de 
Educación Especial.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuántos de esos monitores/as desempeñan su 
labor profesional en más de un centro educativo?

¿Cuáles son los centros educativos que comparten 
un mismo monitor/a?

Parlamento de Andalucía, 18 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Ignacio García Rodríguez.

8-09/PE-001547, Pregunta relativa a monitores de 
Educación Especial en Sevilla

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a 
la Consejera de Educación la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a monitores de 
Educación Especial en Sevilla.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Según esa Consejería de Educación, para atender 
al alumnado con necesidades educativas especiales, la 
Delegación Provincial de la Consejería de Educación 
en Sevilla cuenta con 245 monitores y monitoras de 
Educación Especial.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuántos de esos monitores/as desempeñan su 
labor profesional en más de un centro educativo?

¿Cuáles son los centros educativos que comparten 
un mismo monitor/a?

Parlamento de Andalucía, 18 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Ignacio García Rodríguez.

8-09/PE-001548, Pregunta relativa a plan de apo-
yo y ayuda a las empresas almerienses para ali-
viar la crisis

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Pedro Vaquero del Pozo, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Pedro Vaquero del Pozo, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a plan de apoyo y ayuda 
a las empresas almerienses para aliviar la crisis.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Almería, que llevaba un lustro ofreciendo índices 
de crecimiento de su economía en porcentajes del 4, 5 
y 6%, está siendo una de las provincias más afecta-
das por la crisis económica nacional al convertirse en 
la tercera de España con mayor tasa de paro (17,5% 
según la encuesta de población activa del segundo 
trimestre del año). Las empresas almerienses acusan 
la crisis en la falta de liquidez que les está llevando a 
solicitar refinanciaciones y, en muchos casos, al cierre 
de sus empresas. De hecho, en menos de un año se 
han cuadruplicado el número de procesos concursales 
presentado en el Juzgado de lo Mercantil y en los últimos 
cinco meses unas 90 empresas se han disuelto.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Qué actuaciones está poniendo en marcha la Junta 
de Andalucía en Almería para paliar esta situación, y 
qué tipo de ayudas está otorgando a los empresarios 
almerienses para evitar el proceso concursal?

Parlamento de Andalucía, 18 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Pedro Vaquero del Pozo.

8-09/PE-001549, Pregunta relativa a soluciones 
a los problemas de abastecimiento de agua que 
sufren los municipios almerienses

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Pedro Vaquero del Pozo, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Pedro Vaquero del Pozo, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a soluciones a los 
problemas de abastecimiento de agua que sufren los 
municipios almerienses.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Ministerio de Medio Ambiente, Rural y Marino ha 
elegido a la provincia de Almería como reserva hídrica 
de España al objeto de enviar agua en barco desde 
la Desaladora de Carboneras a ciudades que sufran 
déficit hídrico. No es la primera vez que se baraja esta 
medida por parte del Gobierno central, que ya anunció 
su intención de hacer envíos de agua por barco a ciu-
dades como Barcelona, Ceuta, Melilla y Málaga.

El Partido Popular siempre ha mostrado su principio 
de solidaridad entre comunidades y pueblos, pero nos 
parece ilógico que se apruebe enviar agua, cuando 
pueblos de Almería sufren riesgo de desabastecimiento 
de agua potable. De hecho, este anuncio coincide con 
que muchos ayuntamientos almerienses han tenido que 
restringir el uso del agua por la escasez existente, tal es 
el caso de Sorbas, Alsodux o Nacimiento donde olivos 
centenarios están ya en peligro por falta de riego, o la 
zona del Levante almeriense, donde incluso este año 
los agricultores decidieron reducir el número de plan-
taciones de lechuga por miedo a no poder regar.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué medidas ha solicitado el Gobierno andaluz al 
Gobierno central para paliar los riesgos de desabaste-
cimiento que sufren municipios de Almería?

¿En qué fase se encuentra el proyecto para la cons-
trucción de las conexiones de la planta Desaladora de 
Carboneras a la red de Galasa?

¿Qué infraestructuras recibirá Almería para mejo-
rar el déficit hídrico, además de las necesarias para 
llevar a cabo los envíos de agua de la Desaladora de 
Carboneras?

Parlamento de Andalucía, 18 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Pedro Vaquero del Pozo.
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8-09/PE-001550, Pregunta relativa a medidas 
para afrontar el desempleo de los inmigrantes en 
la provincia de Almería

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Pedro Vaquero del Pozo, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Pedro Vaquero del Pozo, del G.P. Izquierda 
Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula al Consejero de Empleo la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
medidas para afrontar el desempleo de los inmigrantes 
en la provincia de Almería.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El segundo trimestre del año ha dejado, en la 
provincia de Almería, 60.000 parados, según la EPA, 
lo que supone un incremento del 25% en relación al 
primer trimestre de este año, en el que la cifra ascendía 
a 48.000, y un incremento del 73% sobre el segundo 
trimestre del año pasado, cuando el número de parados 
era de 34.600. De los 12.000 nuevos desempleados, 
4.200 son en su mayoría fijos-discontinuos de los alma-
cenes de manipulado de hortalizas; 2.400 agricultores; 
la construcción ha aumentado un 21% su tasa de paro 
en la provincia de Almería.

Si se tiene en cuenta que la población activa se ha 
situado en 341.000 personas, se obtiene una tasa de 
paro del 17,5%; tasa que no sólo es la más alta des-
de la década de los noventa, sino que además sitúa 
a Almería como la tercera provincia de Andalucía y 
de España con más paro. Sólo dos provincias sufren 
un índice de paro superior: Cádiz, con el 18,20%; y 
Granada, con el 18,44%. Por primera vez en años, 
Almería registra una tasa de paro superior a la media 
de Andalucía, que en el último trimestre se ha situado 
en el 16,27%.

En lo que va de década, la tasa de paro más alta era 
la registrada en el tercer trimestre del año 2004, con un 
14,3%, tres puntos menos que la establecida ahora.

La tasa de actividad en Almería –resultado de di-
vidir la población activa entre la población total– sigue 
siendo la más alta de Andalucía y la octava más alta de 
España, lo que, dentro de lo malo, viene a aportar un 
dato positivo. En el segundo trimestre de este año, la 
tasa se ha situado en el 62,19%, lo que, no obstante, 
supone un descenso de más de dos puntos en relación 
al primer trimestre. En España, sólo Las Palmas de 
Gran Canaria, Barcelona, Gerona, Tarragona, Castellón, 
Valencia y Madrid tiene una tasa mejor que Almería.

Paro estacional
Francisca Pérez Laborada, Delegada de la Consejería 

de Empleo de la Junta de Andalucía, en declaraciones a 
IDEAL, admitió ayer que las cifras de la EPA son «malas 
para Almería», porque, según detalló, «hemos registrado la 
subida más alta, después de Granada, y al mismo tiempo 
el número de ocupados ha caído en 22.000».

Sin embargo, la responsable de Empleo de la Junta 
de Andalucía en Almería ha llamado la atención sobre 
dos datos que dejan un resquicio a la esperanza: «Te-
nemos la tasa de empleo más alta de Andalucía, con 
el 55,8%; y por otra, una de las tasas de actividad más 
altas de España».

Más allá de la valoración de los datos, Pérez Laborda 
se mostró convencida de que, a finales de agosto o 
primeros de septiembre, la provincia vuelva a aligerar 
su lista del paro. Y es que, según dijo, «la mayor parte 
de los parados son trabajadores con contratos fijos-
discontinuos que se han extinguido con el final de la 
campaña en los invernaderos y en los almacenes de 
manipulado, por lo que confío en que pasado el verano 
vuelvan a la actividad».

También se mostró esperanzada la Delegada en los 
resultados que puedan obtenerse de las medidas que 
ha puesto en marcha el Gobierno andaluz, tanto para 
generar empleo, como para mejorar la formación de los 
trabajadores, «y un buen ejemplo de esto es la ampliación 
de la Escuela del Mármol de Fines que vamos a llevar 
a cabo, ya que hay que tener en cuenta que de lo que 
adolecen las empresas es de especialistas».

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cómo piensa resolver el Gobierno andaluz la 
situación de desempleo que sufren en la provincia de 
Almería el colectivo de inmigrantes?

¿Qué alternativas o medidas de ayuda va a ofrecer 
a este colectivo?

Parlamento de Andalucía, 18 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Pedro Vaquero del Pozo.

8-09/PE-001551, Pregunta relativa a proyecto de 
recuperación de la industria vidriera de Castril de 
la Peña (Granada)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Pedro Vaquero del Pozo, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Pedro Vaquero del Pozo, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Consejero de Empleo la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a proyecto de 
recuperación de la industria vidriera de Castril de la 
Peña (Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En respuesta a la pregunta con ruego de contes-
tación escrita 8-08/PE-002830, formulada por el di-
putado de Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía que suscribe, la Consejería de Empleo 
me aclara que lo que en principio parecía un taller de 
empleo del vidrio en Castril de la Peña (Granada) no 
lo es, sino que es un proyecto dentro del programa de 
fomento de la empleabilidad para adquirir experiencia 
laboral al amparo de la Orden de 11 de mayo de 2007, 
denominado “Recuperación de la industria vidriera de 
Castril de la Peña”. Dichas aclaraciones son acreedo-
ras del reconocimiento por mi parte que se merecen, 
como no puede ser menos. Pero en los términos de 
la respuesta aparecen algunas afirmaciones sobre las 
que deseo recabar mayor información:

De un lado, se establece que el proyecto “se está 
desarrollando en el centro José Saramago del muni-
cipio de Castril de la Peña”, y por otro, se afirma que 
“la Fundación José Saramago ha vuelto a presentar 
solicitud de ayuda para la consolidación de la industria 
vidriera en Castril de la Peña”.

De otro, se nos informa, en la respuesta antedicha 
que en la memoria del proyecto concedido, presentada 
junto con la solicitud de ayuda, se establece que los 
medios a utilizar por la Fundación son los propios de 
la entidad, y que “el Ayuntamiento de Castril cede el 
uso gratuito de los locales de propiedad municipal para 
la realización de dichas actividades”.

Y finalmente se contesta a las cuestiones: sexta, 
sobre conocimiento de la denuncia presentada a la 
fiscalía acerca de la ilegalidad de las obras realizadas 
para la adaptación de la nave citada, al ser contrarias a 
lo previsto en las Normas Subsidiarias; séptima, sobre 
conocimiento de la denuncia presentada a la fiscalía 
acerca del presunto delito de malversación de fondos 
públicos por parte del Alcalde de Castril, ya que una vez 
finalizado el proyecto las mejoras realizadas en la nave 
en los caminos de acceso e infraestructuras de agua, luz 
y otras generarán un lucro cesante para su propietario el 
Alcalde de Castril; octava, valoración de ambas denuncias, 
y novena, actuaciones para esclarecer dichas irregula-
ridades, así como aclaración sobre la participación de 
la propia Consejería de Empleo en la situación creada 
en torno a estos hechos, diciendo sucintamente que 

“no tenemos constancia de esos extremos, ni de que 
se hallan producido dichas circunstancias, por lo que no 
tenemos ninguna valoración al respecto”.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿A qué Fundación ha sido concedida la ayuda para 
el proyecto citado en la exposición de motivos, con 
expresión de si existen dos fundaciones con el nom-
bre de José Saramago, una la que gestiona el centro 
José Saramago, cuya principal titularidad mayoritaria 
es del Ayuntamiento de Castril, y otra la Fundación 
José Saramago, con titularidad compartida pero que 
mayoritariamente depende de la Diputación Provincial 
de Granada?

¿Tiene a estas alturas de realización del proyecto 
conocimiento la Consejería de Empleo de si las reformas 
del inmueble, donde se están realizando las prácticas 
laborales de la industria del vidrio, se han financiado 
con cargo a los 203.950,93 euros comprometidos por 
dicha Consejería como coste total en la concesión del 
proyecto?

De no tener conocimiento de ello, ¿tiene previsto 
la Consejería de Empleo realizar, y en qué plazo, la 
averiguación correspondiente, con expresión de si para 
ello se va a utilizar la apertura de expediente y visita 
de la Inspección de Trabajo y Seguridad Social, o bien 
de alguno de los mecanismos administrativos de la 
propia Consejería, u otros de otras administraciones 
de la Junta de Andalucía?

¿Valora la Consejería de Empleo el hecho de que 
se halla utilizado una nave que no es propiedad del 
Ayuntamiento sino del Alcalde, como persona privada, 
y que inicialmente no estaba en condiciones para el 
cumplimiento del objetivo del proyecto, como un in-
cumplimiento de los términos del proyecto en cuanto 
que en éste se establece que la cesión por parte del 
Ayuntamiento es del “uso gratuito de los locales de 
propiedad municipal”?

¿Qué actuaciones tiene previsto y en qué plazo 
realizar la Consejería de Empleo para esclarecer las 
posibles irregularidades que en la realización del pro-
yecto han sido realizadas por el Alcalde de Castril, 
denunciadas ante la Fiscalía, y ante las que no se puede 
alegar desconocimiento porque han sido expuestas por 
mí mismo en la anterior y en la presente pregunta para 
el puntual conocimiento de esa Consejería, acerca de 
la presunta ilegalidad de las obras realizadas para la 
adaptación de la nave citada, al ser contrarias a lo 
previsto en las Normas Subsidiarias, así como del pre-
sunto delito de malversación de fondos públicos por 
parte del Alcalde de Castril, ya que una vez finalizado 
el proyecto las mejoras realizadas en la nave en los 
caminos de acceso e infraestructuras de agua, luz y 
otras generarán un lucro cesante para su propietario, 
el Alcalde de Castril?
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En el caso de que, al finalizar la realización del 
proyecto, se produzca el citado lucro cesante para el 
actual Alcalde de Castril, como persona privada, y los 
costes de la reforma de adaptación del inmueble de 
su propiedad, donde se realiza el proyecto, han sido 
cargados a la ayuda concedida por la Consejería, ¿tiene 
previsto realizar la Consejería de Empleo alguna ac-
tuación para que dicho beneficio o lucro cesante sea 
para el interés general del pueblo de Castril y de los 
trabajadores del municipio?

Parlamento de Andalucía, 18 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Pedro Vaquero del Pozo.

8-09/PE-001552, Pregunta relativa a actuaciones 
para la conservación de la carretera autonómica 
A-348, en La Alpujarra

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Pedro Vaquero del Pozo, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Pedro Vaquero del Pozo, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejero de Obras Públicas y Transportes la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a actuaciones para la conservación de la carretera 
autonómica A-348, en La Alpujarra.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En la pasada legislatura, el Diputado que suscribe 
realizó una pregunta a la Consejería de Obras Públi-
cas y Transportes sobre la red viaria de La Alpujarra, 
aquejada de enormes dificultades por aquel entonces. 
La contestación por escrito que recibí de la Consejería 
decía, entre otras cosas, que: “La elaboración del Plan 
para la Mejora de la Accesibilidad, la Seguridad Vial y la 
Conservación en la Red de Carreteras de Andalucía se 
ha llevado a cabo con las aportaciones y el consenso de 
los representantes municipales, empresariales y sociales 
de los distintos rincones de la geografía andaluza. Los 
accesos a La Alpujarra constituyen una de las líneas 

básicas de la política de infraestructuras de la Junta de 
Andalucía en las provincias de Granada y Almería. La 
carretera A-348 tiene gran importancia intercomarcal, 
ya que conecta La Alpujarra baja granadina con el norte 
de La Contraviesa y gran parte de La Alpujarra alme-
riense. El Plan MASCERCA contempla una inversión 
en La Alpujarra granadina de más de 80 millones de 
euros. De la actual A-348 sólo el tramo Ugíjar-Cherín 
es titularidad de la Junta de Andalucía. En el año 2005 
se ha realizado en este tramo un refuerzo de firme 
y se encuentra en perfectas condiciones. En el Plan 
MASCERCA se incluye el acondicionamiento y nueva 
carretera de la A-348 entre Cádiar y Cherín, que se ha 
dividido en tres tramos: Ugíjar-Cherín, Yátor-Ugíjar, y 
Cádiar-Yátor, que se encuentran todos en ejecución”.

En agosto de 2006, los vecinos afectados registran un 
escrito en el Ayuntamiento de Ugíjar reclamando varias 
cuestiones, que señalan con posterioridad, destacando 
varios elementos a corregir en la construcción del tramo 
Ugíjar-Yátor de la A-348: 1. Reclamación accesos en 
los p.k. 10+900, p.k. 10+000, p.k. 9+400, p.k. 7+30, 
a los que habría que añadir el acceso a la finca de 
“Los Atajuelos”, además de garantizar la conexión de 
Jorairatar (anejo de Ugíjar) con el núcleo principal del 
municipio; 2. Modificación de pendientes excesivas, y 
vados peligrosos en las intersecciones con barrancos 
o desagües naturales, con peligro de taponamiento 
e inundación de la zona; 3. Para la viabilidad de las 
explotaciones de la zona se solicitó un paso inferior 
en el p.k. 9+800, pero el proyecto en ejecución no 
contempla la modificación requerida; 4. En el p.k. 
9+380 del proyecto aparece una bóveda de desagüe, 
que inundarían las explotaciones que se encuentran a 
los márgenes de la carretera en caso de fuertes lluvias 
u otros fenómenos, dejándolas incomunicadas, por lo 
que se solicitaba la colocación de un marco o creación 
de un paso inferior cuyas dimensiones permitieran el 
tránsito de vehículos/maquinaria; 4. Se requería la 
reposición de determinadas infraestructuras agrícolas 
dañadas por las obras. Además se añadía la queja de 
que los técnicos habían destruido, sin consulta alguna 
de los afectados y con actitud “chulesca y prepotente”, 
las antiguas conexiones entre fincas, por lo que se 
pedía que se repusieran.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Tiene conocimiento la Consejería de Obras Públicas 
y Transportes de todas estas reclamaciones y quejas 
de los vecinos afectados por la construcción de dicha 
carretera autonómica A-348?

¿Qué actuaciones ha realizado o piensa realizar 
para resolver todos y cada uno de los problemas arriba 
mencionados y denunciados por los vecinos?

¿En qué plazos piensa realizar las actuaciones?
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¿En qué plazo estima que esté plenamente en uso 
la citada A-348?

Parlamento de Andalucía, 18 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Pedro Vaquero del Pozo.

8-09/PE-001553, Pregunta relativa a captaciones 
irregulares de aguas en Lanjarón (Granada)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Pedro Vaquero del Pozo, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Pedro Vaquero del Pozo, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Consejero de Innovación, Ciencia y Empresa la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, 
relativa a captaciones irregulares de aguas en Lanjarón 
(Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Los riegos tradicionales del municipio de Lanjarón 
han conformado un paisaje cultural, social y ambiental 
de gran riqueza e importancia situado en un entorno 
privilegiado como es el Parque Nacional de Sierra 
Nevada y la comarca de La Alpujarra.

El mantenimiento de este sistema de explotación 
agraria requiere un control exhaustivo de las posibles 
captaciones y extracciones de aguas que pudieran 
perjudicar los riegos y las concesiones tradicionales.

En el verano de 2008 se ha realizado una captación 
de aguas en el paraje de las Huerta de las Monjas, 
del municipio de Lanjarón, que puede estar afectando 
gravemente los recursos hídricos tradicionales de la 
Comunidad de Regantes de Lanjarón. Esta captación 
ha sido realizada por la empresa Aguas de Lanjarón 
S.A. para su explotación comercial.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Tiene conocimiento la Consejería de Innovación, 
Ciencia y Empresa de que se haya declarado esta capta-
ción como aguas minerales, según lo previsto en el artículo 
24 de la ley 22/1973, de 21 de julio, de Minas?

¿Ha autorizado la Consejería de Innovación, Ciencia 
y Empresa la explotación del recurso hídrico, tal y como 
establecen los artículos 26 y 27 de la ley 22/1973, de 
21 de julio, de Minas?

Parlamento de Andalucía, 18 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Pedro Vaquero del Pozo.

8-09/PE-001554, Pregunta relativa al hospital co-
marcal Valle de Los Pedroches (Córdoba)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa al hospital comarcal 
Valle de Los Pedroches (Córdoba).

PREGUNTAS

¿Cuál es la relación de camas por habitantes ac-
tualmente en dicho hospital?

¿Cual ha sido la estancia media de dicho hospital 
durante 2008?

¿Qué porcentaje de ocupación de camas ha tenido 
dicho hospital durante 2008?

Parlamento de Andalucía, 17 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Bartolomé Madrid Olmo.

8-09/PE-001555, Pregunta relativa a ayuda finan-
ciera al sector porcino ibérico

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a ayuda financiera al 
sector porcino ibérico.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En la pasada Comisión de Agricultura del mes de 
febrero, el Consejero de Agricultura afirmó estar tra-
bajando para mejorar la fluidez financiera del sector 
porcino ibérico.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Qué medidas tiene, en la actualidad, la Consejería 
de Agricultura y Pesca para favorecer la fluidez finan-
ciera de ganaderos e industriales del sector porcino 
ibérico?

Parlamento de Andalucía, 17 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Bartolomé Madrid Olmo.

8-09/PE-001556, Pregunta relativa a personal de 
la estructura básica de los UTEDLT’s

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a personal de la es-
tructura básica de los UTEDLT’s.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Tras la reestructuración llevada a cabo entre las 
Consejerías de Empleo e Innovación respecto a los 
UTEDLT’s.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué cambios laborales implica para el personal 
de las estructuras básicas de los UTEDLT´s su traspa-
so de la Consejería de Empleo en la Fundación Red 
Andalucía Emprende?

¿Existe algún acuerdo al respecto con los repre-
sentantes sindicales?

Si existe dicho acuerdo, ¿cuáles son sus términos?

Parlamento de Andalucía, 17 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Bartolomé Madrid Olmo.

8-09/PE-001557, Pregunta relativa a identifica-
ción electrónica de rumiantes

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a identificación elec-
trónica de rumiantes.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Ante la obligación de identificar con dispositivos 
electrónicos a rumiantes, se formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué ha motivado la preferencia de la Consejería 
de Agricultura y Pesca del sistema de bolos sobre otros 
sistemas menos agresivos?

¿Se ha realizado algún estudio sobre las conse-
cuencias que puede tener la implantación de dichos 
bolos en la salud de la cabaña ganadera?

¿Cuál es la fecha en la que debe estar identificada 
con este sistema, toda la cabaña andaluza?

Parlamento de Andalucía, 17 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Bartolomé Madrid Olmo.
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8-09/PE-001558, Pregunta relativa a Cruces de 
Añora (Córdoba)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 
164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a Cruces 
de Añora (Córdoba).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Delegación de Cultura de la Provincia de Córdoba 
inició, hace varios años, expediente de Declaración de 
las Cruces de Añora como Bien de Interés Cultural.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuál es la situación actual de este expediente?
¿Cuál es el tiempo medio para resolver una decla-

ración de Bien de Interés Cultural?
¿Por qué no se ha notificado al Ayuntamiento de 

Añora, desde el inicio del expediente, ningún acuerdo 
respecto al mismo?

Parlamento de Andalucía, 17 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Bartolomé Madrid Olmo.

8-09/PE-001559, Pregunta relativa a la carretera 
A-435 en el tramo N-502-Pozoblanco (Córdoba)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a la carretera A-435 
en el tramo N-502-Pozoblanco (Córdoba).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En la actualidad se está llevando a cabo la mejora 
y ampliación de trazado de la carretera A-435, en el 
tramo N-502-Pozoblanco.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuál es el grado de ejecución de este proyecto 
al día de la fecha?

¿Qué plazo baraja la Consejería de Obras Públicas 
y Transportes para la finalización de las obras?

Parlamento de Andalucía, 17 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Bartolomé Madrid Olmo.

8-09/PE-001560, Pregunta relativa a la carretera 
Los Blázquez-Monterrubio (Córdoba)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 
164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formu-
la al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a la carretera 
Los Blázquez-Monterrubio (Córdoba).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Esta carretera es de vital importancia para el muni-
cipio de Los Blázquez, en la provincia de Córdoba.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Existe algún proyecto de rehabilitación y mejora 
del tramo cordobés de esta carretera?
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¿En caso de que exista dicho proyecto para cuando 
se prevé el inicio de las obras?

Parlamento de Andalucía, 17 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Bartolomé Madrid Olmo.

8-09/PE-001561, Pregunta relativa a consorcios 
UTEDLT’s

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 
164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formu-
la al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a consorcios 
UTEDLT’s.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Tras la reestructuración llevada a cabo con los 
UTEDLT´s.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Se va a mantener las figuras de los consorcios?
¿Qué servicios van a prestar los mismos?
¿Cómo quedará la estructura de personal?

Parlamento de Andalucía, 17 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Bartolomé Madrid Olmo.

8-09/PE-001562, Pregunta relativa a Centro de 
Investigación y Calidad Agroalimentaria del Valle 
de Los Pedroches (CICAP) (Córdoba)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de 
contestación escrita, relativa a Centro de Investigación 
y Calidad Agroalimentaria del Valle de Los Pedroches 
(CICAP) (Córdoba).

PREGUNTAS

¿Qué actividad ha desarrollado el CICAP durante 
el año 2008?

¿Qué inversión ha realizado en el mismo la Junta 
de Andalucía hasta la fecha, y en qué conceptos?

¿Cuál es la previsión de inversión en el mismo para 
el año 2009?

Parlamento de Andalucía, 17 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Bartolomé Madrid Olmo.

8-09/PE-001563, Pregunta relativa a implantación 
de bolo ruminal en rumiantes

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a implantación de bolo 
ruminal en rumiantes.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Ante la decisión de implantar este sistema de 
identificación electrónica en rumiantes, se formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuántas unidades han adquirido la Consejería de 
Agricultura y Pesca de este sistema de identificación 
y en qué fechas?
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¿Cuáles son las empresas a las que se les ha 
adquirido este material?

¿Cuál ha sido el importe de la compra realizada a 
cada una de esas empresas?

Parlamento de Andalucía, 17 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Bartolomé Madrid Olmo.

8-09/PE-001564, Pregunta relativa a censo de 
cerdos ibéricos

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a censo de cerdos 
ibéricos.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Es importante para el sector del porcino ibérico 
conocer, con la mayor exactitud posible, el censo de 
animales existentes en nuestra Comunidad, de cara a 
las medidas necesarias para una reestructuración del 
sector hacia la competitividad del mismo.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuál era el censo de madres reproductoras, a 31 
de diciembre de 2008, en la Comunidad Autónoma 
de Andalucía?

¿Cuál ha sido la evolución de dicho censo en los 
últimos cuatro años?

Parlamento de Andalucía, 17 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Bartolomé Madrid Olmo.

8-09/PE-001565, Pregunta relativa a subvencio-
nes a casas rurales en Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a subvenciones a casas 
rurales en Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Durante los últimos años, las distintas órdenes de la 
Consejería de Turismo, Comercio y Deporte, que han 
regulado las subvenciones para la mejora de infraes-
tructuras turísticas en Andalucía, han contemplado a las 
casas rurales como destinatarias de dichas ayudas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuántas subvenciones se han concedido, en las 
diferentes provincias de Andalucía, para la mejora de 
casas rurales durante los años 2005, 2006, 2007 y 
2008?

¿Cuántas subvenciones se han concedido en las 
diferentes provincias de Andalucía para la construcción 
de nuevas Casas Rurales durante los años 2005, 2006, 
2007 y 2008?

Parlamento de Andalucía, 17 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Bartolomé Madrid Olmo.

8-09/PE-001566, Pregunta relativa a ayuntamien-
tos y consorcios UTEDLT´s

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a ayuntamientos y 
consorcios UTEDLT´s.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Tras el cambio operado en las UTEDLT’s por las 
Consejerías de Empleo e Innovación, Ciencia y Em-
presa.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Se seguirá manteniendo la misma aportación 
económica por parte de los Ayuntamientos para la 
contratación de los ALPES y el mantenimiento de los 
UTEDLT´s?

¿Cómo se van a apoyar aquellos ayuntamientos 
que no disponen de ALPES y que eran apoyados por 
la estructura básica traspasada a la Consejería de 
Innovación, Ciencia y Empresa?

Parlamento de Andalucía, 17 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Bartolomé Madrid Olmo.

8-09/PE-001567, Pregunta relativa a agricultura 
ecológica en Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a agricultura ecológica 
en Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Según los últimos datos, Andalucía cuenta con 
784.000 hectáreas certificadas de producción ecoló-

gica, siendo la primera Comunidad Autónoma española 
en superficie destinada al manejo ecológico en el año 
2008.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué porcentajes de producción ecológica anda-
luza se destina a exportación, a consumo nacional y 
a consumo en Andalucía?

¿Cuál ha sido la evolución en Andalucía de los 
puntos de venta ecológicos respecto a su número y 
su ubicación?

¿Qué acciones ha llevado a cabo el Gobierno 
andaluz de cara a incrementar el consumo interno de 
productos ecológicos?

Parlamento de Andalucía, 17 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Bartolomé Madrid Olmo.

8-09/PE-001568, Pregunta relativa a funciones de 
los agentes locales para el empleo (ALPES)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a funciones de los 
agentes locales para el empleo (ALPES).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Después del traspaso de las estructuras básicas de 
las UTEDLT´s de la Consejería de Innovación, Ciencia 
y Empresa.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué funciones van a desarrollar los ALPES 
que actualmente trabajan en los ayuntamientos de 
Andalucía?
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¿Van a continuar desarrollando su trabajo íntegra-
mente en los ayuntamientos o tendrán que compartirlo 
en los espacios que se habiliten para las UTEDLT´s?

Parlamento de Andalucía, 17 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Bartolomé Madrid Olmo.

8-09/PE-001569, Pregunta relativa a campaña 
2007/2008 de aceite de oliva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a campaña 2007/2008 
de aceite de oliva.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Tras el cierre de la campaña 2007/2008 de aceite 
de oliva, uno de los datos más preocupantes es el 
descanso del consumo (6%). Ante esta situación, se 
formula la siguiente

PREGUNTA

¿Qué acciones tiene previsto llevar a cabo la Con-
sejería de Agricultura y Pesca durante 2009 de cara a 
estimular este consumo, dada la importancia que para 
la economía andaluza tiene el aceite de oliva?

Parlamento de Andalucía, 17 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Bartolomé Madrid Olmo.

8-09/PE-001570, Pregunta relativa a Cañada Real 
Soriana (Córdoba)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 
164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formu-
la al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a Cañada Real 
Soriana (Córdoba).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Ante las obras que se están llevando a cabo en 
la A-435.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Cómo afectan estas obras al trazado de la Cañada 
Real Soriana (Córdoba)?

Parlamento de Andalucía, 17 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Bartolomé Madrid Olmo.

8-09/PE-001571, Pregunta relativa a consorcios-
escuelas de Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a consorcios-escuelas 
de Andalucía.
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PREGUNTAS

¿Cuáles son los consorcios-escuelas existentes 
en Andalucía?

¿Qué actividad formativa han desarrollado en el 
pasado curso escolar cada consorcio-escuela?

¿Cuál es el porcentaje de inserción laboral del 
alumnado de cada consorcio-escuela?

Parlamento de Andalucía, 17 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Bartolomé Madrid Olmo.

8-09/PE-001572, Pregunta relativa a Castillo de 
Belalcázar (Córdoba)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 
164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formu-
la al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a Castillo de 
Belalcázar (Córdoba).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Castillo de Belalcazar (Córdoba) está declarado 
como Bien de Interés Cultural desde 1985, siendo ad-
quirido por la Junta de Andalucía en enero de 2008, y 
siendo su estado lamentable.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué actuaciones tiene previstas el Gobierno 
andaluz llevar a cabo en el Castillo de Belalcázar 
durante 2009?

¿Cuál es el presupuesto de dichas actuaciones?
¿Se ha establecido por parte del Gobierno andaluz 

alguna fecha para la finalización de la rehabilitación del 
Castillo y su apertura al público?

Parlamento de Andalucía, 17 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Bartolomé Madrid Olmo.

8-09/PE-001573, Pregunta relativa a Juzgados de 
lo Social de Málaga

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, del G.P. 
Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a Juzgados 
de lo Social de Málaga.

PREGUNTA

¿Qué medidas tiene previstas tomar la Consejería 
de Justicia y Administración Pública en los Juzgados 
de lo Social de Málaga ante los graves problemas de 
sobrecarga de trabajo que están denunciando los 
jueces?

Parlamento de Andalucía, 19 de marzo de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Ana María Rico Terrón.

8-09/PE-001574, Pregunta relativa a acuerdos de 
la Consejería de Innovación, Ciencia y Empresa 
y la Sorbona

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a acuerdos de la Consejería de Innovación, Ciencia y 
Empresa y la Sorbona.
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PREGUNTA

¿Cuáles son los acuerdos concretos a los que se 
ha llegado entre la Consejería de Innovación, Ciencia 
y Empresa y la Sorbona para facilitar los estudios de 
postgrado de los andaluces en dicha universidad?

Parlamento de Andalucía, 19 de marzo de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Ana María Rico Terrón.

8-09/PE-001575, Pregunta relativa a proyectos de 
investigación

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Ayllón Moreno, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Ayllón Moreno, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a proyectos de 
investigación.

PREGUNTA

¿Qué grupos de investigación subvenciona o financia 
el Consejo de Gobierno de la Junta de Andalucía en 
la Universidad de Granada, especificando el proyecto, 
cantidad concedida por grupo y proyecto, grupo de 
investigación y persona que lo dirige?

Parlamento de Andalucía, 19 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Antonio Ayllón Moreno.

8-09/PE-001576, Pregunta relativa a futuras es-
cuelas de idiomas en la provincia de Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez 
Domínguez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a futuras 
escuelas de idiomas en la provincia de Huelva.

PREGUNTAS

¿Tiene intención la Consejería de Educación de 
abrir nuevas escuelas de idiomas en la provincia de 
Huelva?

¿En qué localidades se abrirían dichas escuelas?

Parlamento de Andalucía, 19 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-09/PE-001577, Pregunta relativa a escuelas de 
idiomas en la provincia de Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez 
Domínguez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
escuelas de idiomas en la provincia de Huelva.

PREGUNTAS

¿Cuántas escuelas de idiomas están funcionando 
actualmente en la provincia de Huelva?

¿En qué municipios se encuentran dichas escuelas 
de idiomas?

Parlamento de Andalucía, 19 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.
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8-09/PE-001581, Pregunta relativa a moderniza-
ción de regadíos en la provincia de Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez 
Domínguez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a moderni-
zación de regadíos en la provincia de Huelva.

PREGUNTAS

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo el Consejo de 
Gobierno de la Junta de Andalucía en la provincia de 
Huelva, durante el período 2004-2008?

¿Cuál ha sido el montante económico de dichas 
actuaciones?

¿En qué localidades se ha llevado a cabo dicha 
modernización de regadíos?

Parlamento de Andalucía, 19 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-09/PE-001582, Pregunta relativa a construcción 
de teatros en la provincia de Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez 
Domínguez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
construcción de teatros en la provincia de Huelva.

PREGUNTAS

¿Cuántos teatros tiene previsto construir el Consejo 

de Gobierno de la Junta de Andalucía en la provincia 
de Huelva, en el período 2009-2012?

¿En qué localidades se ubicarían dichos teatros?

Parlamento de Andalucía, 19 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-09/PE-001583, Pregunta relativa a recuperación 
del patrimonio histórico en la provincia de Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez 
Domínguez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a recuperación del patrimonio histórico en la provincia 
de Huelva.

PREGUNTAS

¿Qué actuaciones tiene previstas el Consejo de 
Gobierno de la Junta de Andalucía en cuanto a la 
recuperación del patrimonio histórico en la provincia 
de Huelva, en el período 2009-2012?

¿En qué localidades se llevarían a cabo dichas 
actuaciones?

Parlamento de Andalucía, 19 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-09/PE-001584, Pregunta relativa a II Plan de 
Desarrollo Sostenible del ámbito de Doñana

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Diego Valderas Sosa, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Diego Valderas Sosa, del G.P. Izquierda 
Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula a la Consejera de 
Medio Ambiente la siguiente Pregunta con ruego de 
contestación escrita, relativa a II Plan de Desarrollo 
Sostenible del ámbito de Doñana.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El 27 de septiembre de 2005 ve la luz el acuerdo del 
Consejo de Gobierno de la Junta de Andalucía, por el 
que se aprueba la formulación del II Plan de Desarrollo 
Sostenible del Parque Nacional y Parque Natural de 
Doñana. Un plan cuyo objeto era la dinamización de las 
estructuras socioeconómicas salvaguardando la esta-
bilidad ecológica medioambiental, de conformidad con 
lo dispuesto en el Plan de Ordenación de los Recursos 
Naturales y en el Plan Rector de Uso y Gestión.

Se fijaba un proceso amplio de participación para 
determinar sus contenidos, y procedimientos para su 
seguimiento y coordinación. Desde entonces muchas 
han sido las reuniones y trabajos con distintos sectores 
implicados y con los ayuntamientos. En concreto en julio 
de 2008, los alcaldes de los 14 municipios que confor-
man el ámbito de Doñana presentaron 550 propuestas 
de acción para ser incluidas en dicho plan, y se han 
formulado acciones concretas de amplio consenso en 
el ámbito como el manifiesto por el mantenimiento del 
viñedo (en franco proceso de extinción si no se toman 
medidas de carácter urgente) como cultivo tradicional 
que ayuda a mantener el ecosistema.

Los ayuntamientos del entorno y muchos agentes 
sociales y económicos de la zona comienzan a pensar 
si, además de muchas reuniones, muchos encuentros, 
muchos estudios, muchas reflexiones valiosas y mu-
cha propaganda, algún día la Consejería de Medio 
Ambiente se atreverá a formular y concretar el II Plan 
de Desarrollo Sostenible de Doñana, con todas sus 
medidas encima de la mesa, determinando quién tiene 
que desarrollarlas, con qué presupuesto se cuenta para 
su ejecución, cuál es el papel de los ayuntamientos y 
un calendario para llevarlas a cabo.

Pensamos que ha pasado tiempo más que suficiente 
para que este plan sea una realidad y se convierta 
en un instrumento valioso y real para trabajar por ese 
concepto integral que es el desarrollo sostenible en la 
comarca de Doñana.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿En qué fecha se prevé, por parte de la Consejería 
de Medio Ambiente, la aprobación definitiva del II Plan 

de Desarrollo Sostenible del ámbito de Doñana y fases 
de ejecución del mismo?

¿Tiene la Consejería cuantificado los costes pre-
supuestarios de dicho plan y sus fuentes de financia-
ción?

Parlamento de Andalucía, 20 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Diego Valderas Sosa.

8-09/PE-001585, Pregunta relativa a humedales 
de la provincia de Jaén objeto de conservación 
y restauración

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
humedales de la provincia de Jaén objeto de conser-
vación y restauración.

PREGUNTA

¿Qué humedales de la provincia de Jaén han sido 
objeto de conservación y restauración en el año 2008, 
por parte de la Consejería de Medio Ambiente, y can-
tidades destinadas a cada uno de ellos?

Parlamento de Andalucía, 23 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-09/PE-001586, Pregunta relativa a registro an-
daluz de caza y pesca continental

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
registro andaluz de caza y pesca continental.

PREGUNTA

¿Cuántos ciudadanos estaban habilitados para el 
ejercicio de la pesca continental en la provincia de Jaén, 
y por tanto formaban parte del Registro Andaluz de Caza 
y Pesca Continental de Andalucía, de la Consejería de 
Medio Ambiente, en el año 2008?

Parlamento de Andalucía, 23 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-09/PE-001587, Pregunta relativa a situación de 
los ex empleados eventuales de Delphi

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Loaiza García, del G.P. 
Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Loaiza García, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a situación de los ex 
empleados eventuales de Delphi.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Delegado Provincial de Empleo de Cádiz, Juan 
Bouza, ha propuesto a los ex eventuales de Delphi 
“analizar caso por caso” la situación de cada uno de 
los afectados para priorizar la recolocación provisional 
de los trabajadores con más necesidades, previamente 
al cumplimiento de recolocación definitiva; a la vez que 
ha asegurado que “tendrán un puesto de trabajo en las 
próximas semanas”.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿En qué empresas y qué número de ex empleados 
eventuales de Delphi serán recolocados “en las próximas 
semanas”, según palabras del Delegado provincial de 
Empleo de Cádiz, Juan Bouza?

¿Cuántos ex empleados eventuales de Delphi han 
sido prejubilados, a qué edad y por qué motivos?

Parlamento de Andalucía, 23 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Loaiza García.

8-09/PE-001588, Pregunta relativa a desarrollo 
rural

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Ayllón Moreno, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Ayllón Moreno, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a desarrollo rural.

PREGUNTA

¿Qué grupos de desarrollo han sido inspecciona-
dos por la Consejería de Agricultura, y cuál ha sido 
su resultado, especificando el proceso seguido y el 
contenido de dicha inspección?

Parlamento de Andalucía, 23 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Antonio Ayllón Moreno.

8-09/PE-001589, Pregunta relativa a la carretera 
Alcalá la Real-Vélez Málaga

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Ayllón Moreno, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Ayllón Moreno, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a la carretera Alcalá 
la Real-Vélez Málaga.

PREGUNTA

¿Qué señalización se ha instalado en la carretera 
Alcalá La Real-Vélez Málaga(A-335), tanto vertical 
como horizontal, entre los puntos kilométricos 1.900 
a 2.200?

Parlamento de Andalucía, 23 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Antonio Ayllón Moreno.

8-09/PE-001590, Pregunta relativa a formación en 
Escuela de Fiscales

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Ayllón Moreno 
y D. Carlos Rojas García, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Ayllón Moreno y D. Carlos 
Rojas García, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, 
relativa a formación en Escuela de Fiscales.

PREGUNTA

¿Cuántos alumnos se estima recibirán formación, 
por curso, en la Escuela de Fiscales de Granada?

Parlamento de Andalucía, 23 de marzo de 2009.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Antonio Ayllón Moreno y
Carlos Rojas García.

8-09/PE-001591, Pregunta relativa a plan formati-
vo en Escuela de Fiscales

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Ayllón Moreno 
y D. Carlos Rojas García, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Ayllón Moreno y D. Carlos 
Rojas García, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, 
relativa a plan formativo en Escuela de Fiscales.

PREGUNTA

¿En qué consiste el plan formativo a llevar a cabo en 
la Escuela de Fiscales que se va a situar en Granada, 
especificando el programa formativo y de actividades 
a realizar?

Parlamento de Andalucía, 23 de marzo de 2009.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Antonio Ayllón Moreno y
Carlos Rojas García.

8-09/PE-001592, Pregunta relativa a presupuesto 
para el edificio del Banco de España en Granada: 
Escuela de Fiscales

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Ayllón Moreno 
y D. Carlos Rojas García, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Ayllón Moreno y D. Car-
los Rojas García, del G.P. Popular de Andalucía, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Go-
bierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
escrita, relativa a presupuesto para el edificio del Banco 
de España en Granada: Escuela de Fiscales.
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PREGUNTA

¿Cuál es el presupuesto estimado para adecuar el 
edificio del Banco de España en Granada a Escuela 
de Fiscales, especificando la partida presupuestaria 
de la que se van a pagar dichas obras?

Parlamento de Andalucía, 23 de marzo de 2009.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Antonio Ayllón Moreno y
Carlos Rojas García.

8-09/PE-001593, Pregunta relativa a inauguración 
de la Escuela de Fiscales de Granada

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Ayllón Moreno 
y D. Carlos Rojas García, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Ayllón Moreno y D. Car-
los Rojas García, del G.P. Popular de Andalucía, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo 
de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de con-
testación escrita, relativa a inauguración de la Escuela 
de Fiscales de Granada.

PREGUNTA

¿Cuál es la fecha prevista de inauguración de la 
Escuela de Fiscales de Granada?

Parlamento de Andalucía, 23 de marzo de 2009.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Antonio Ayllón Moreno y
Carlos Rojas García.

8-09/PE-001594, Pregunta relativa a Escuela de 
Fiscales

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Ayllón Moreno 
y D. Carlos Rojas García, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Ayllón Moreno y D. Car-
los Rojas García, del G.P. Popular de Andalucía, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Go-
bierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
escrita, relativa a Escuela de Fiscales.

PREGUNTA

¿Con cuántos profesores va a contar la Escuela de 
Fiscales de Granada?

Parlamento de Andalucía, 23 de marzo de 2009.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Antonio Ayllón Moreno y
Carlos Rojas García.

8-09/PE-001595, Pregunta relativa a integración 
de las personas que sufren enfermedad mental 
internadas en centros penitenciarios andaluces

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Manuel Mariscal 
Cifuentes, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Manuel Mariscal Cifuentes, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por An-
dalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Consejera de Salud la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a integración de las 
personas que sufren enfermedad mental internadas 
en centros penitenciarios andaluces.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El 23 de marzo de 1992, la Junta de Andalucía 
y la Administración central suscribieron el Convenio 
Marco de Colaboración en materia penitenciaria, con 
el objetivo de conseguir los fines que la Constitución 
Española y las leyes vigentes establecen para las penas 
de privación de libertad; es decir, la reeducación y la 
reinserción social de las personas presas. Una de las 
áreas recogidas en este Convenio es la de atención 
sanitaria, con medidas encaminadas a prevenir la en-
fermedad y a mejorar la salud.
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Para la Atención Primaria, el Convenio establece el 
desarrollo de programas de educación para la salud, 
campañas de medicina preventiva y de vigilancia epide-
miológica. En concreto, la Consejería de Salud asume 
el compromiso de incluir a los centros penitenciarios 
en los programas y campañas de medicina preventiva 
existentes en la Comunidad Autónoma, considerando a 
las personas privadas de libertad como una población 
de alto riesgo y de atención preferente.

Asimismo, este Convenio pone especial énfasis en 
la especial atención a los problemas de salud mental 
y en la necesidad de formación continuada del perso-
nal sanitario penitenciario en instituciones del Servicio 
Andaluz de Salud.

Sigue siendo una asignatura pendiente el desplaza-
miento al propio centro penitenciario de los especialistas, 
incumplimiento que deja desamparadas a numerosas 
personas presas, entre ellas, las que presentan pro-
blemas de salud mental.

Aún en el caso de reconocerse la enfermedad mental, 
siguen sin recibir una atención adecuada. En prisión no 
existen programas específicos para las personas con 
problemas mentales ni especialistas que les realicen 
un seguimiento adecuado.

La situación no se soluciona cuando la persona sale 
de prisión, ya que en la calle tampoco existen recursos 
suficientes y, sobre todo, en ellos no tienen cabida las 
personas con enfermedad mental que se encuentran 
en condiciones más deterioradas, una situación ver-
daderamente crítica en el caso de las personas con 
patología dual.

Es una necesidad la mejora notable de la coordi-
nación entre los servicios médicos de las prisiones y 
los servicios de salud mental del Servicio Andaluz de 
Salud. En la mayoría de los casos, muchas de estas 
personas al salir de prisión no contactan con los equipos 
de salud mental y no reciben tratamiento alguno, porque 
tampoco hay nadie que se ocupe de ellas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué acciones ha realizado o tiene previsto rea-
lizar respecto al tratamiento de internos en prisiones 
ordinarias que padezcan enfermedad mental?

¿Qué acciones ha realizado para el cumplimiento 
del convenio respecto a las personas que padezcan 
alguna enfermedad mental grave, enfermedad mental no 
grave y trastornos de personalidad, y que no dispongan 
de acogida familiar a su salida de prisión ordinaria y 
no dispongan de recursos?

Parlamento de Andalucía, 20 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
José Manuel Mariscal Cifuentes.

8-09/PE-001596, Pregunta relativa a atención sa-
nitaria especializada a los internos de centros 
penitenciarios andaluces

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Manuel Mariscal 
Cifuentes, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Manuel Mariscal Cifuentes, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por An-
dalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Consejera de Salud la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a atención sanitaria 
especializada a los internos de centros penitenciarios 
andaluces.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El 23 de marzo de 1992, la Junta de Andalucía y la 
Administración central suscribieron el Convenio de Colabo-
ración en materia penitenciaria, con el objetivo de conseguir 
los fines que la Constitución Española y las leyes vigentes 
establecen para las penas de privación de libertad; es de-
cir, la reeducación y la reinserción social de las personas 
presas. Una de las áreas recogidas en este Convenio es la 
de atención sanitaria, con medidas encaminadas a prevenir 
la enfermedad y a mejorar la salud.

Para la Atención Primaria, el Convenio establece el 
desarrollo de programas de educación para la salud, 
campañas de medicina preventiva y de vigilancia epide-
miológica. En concreto, la Consejería de Salud asume 
el compromiso de incluir a los centros penitenciarios 
en los programas y campañas de medicina preventiva 
existentes en la Comunidad Autónoma, considerando a 
las personas privadas de libertad como una población 
de alto riesgo y de atención preferente.

Respecto a la atención especializada, se contempla 
la atención ambulatoria en los centros penitenciarios 
y la atención hospitalaria en centros dependientes del 
Servicio Andaluz de Salud. De esta forma, el Servicio 
Andaluz de Salud debe ofertar a sus médicos especia-
listas la posibilidad de pasar consulta en el interior de 
las prisiones, de acuerdo a las necesidades estimadas 
por los servicios sanitarios.

Desde entonces, se han firmado nuevos convenios 
para ejecutar dicho Acuerdo. El 17 de noviembre de 
2005 se suscribió el Convenio en materia de asistencia 
sanitaria entre la Consejería de Salud y la Secretaría de 
Estado de Asuntos Penitenciarios del entonces Ministe-
rio de Justicia e Interior, desarrollando las previsiones 
establecidas en el Convenio Marco de 1992.
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Por este Convenio, la Consejería de Salud se 
comprometía a establecer un hospital de referencia 
para los centros penitenciarios con el fin de atender 
las necesidades de desplazamiento de los especialis-
tas a las prisiones, eso sí, de nuevo, de acuerdo a las 
posibilidades y voluntariedad de sus facultativos.

También se comprometía a gestionar las consul-
tas de especialidades en los hospitales de referencia 
procedentes de los centros penitenciarios y a realizar 
protocolos conjuntos sobre los tipos de patologías, los 
criterios de derivación de pacientes desde las prisiones 
a las consultas de los hospitales de referencia, así co-
mo los criterios de desplazamiento de los facultativos 
especialistas a la cárcel.

Instituciones y organismos públicos se han pronun-
ciado en demanda del cumplimiento de estos Acuerdos. 
Tal es el caso del Juzgado de Vigilancia Penitenciaria 
de Sevilla que, en reiteradas ocasiones, en particular, 
ante el elevado número de citas perdidas con espe-
cialistas de hospitales, ha emitido autos instando a la 
Junta de Andalucía y a Instituciones Penitenciarias a 
la aplicación del Convenio Marco de Colaboración en 
materia penitenciaria de 23 de marzo de 1992, y a la 
Dirección del Centro Penitenciario de Sevilla II a cumplir 
con su competencia como responsable de velar por la 
vida, integridad y salud de los internos. Este asunto ha 
suscitado también la preocupación del Defensor del 
Pueblo Andaluz, reflejado en varios de sus informes, 
con requerimientos a todos los organismos implicados 
en la resolución del problema.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué medidas se han tomado o se piensan tomar 
para hacer efectivo el convenio con respecto a la aten-
ción ambulatoria de los especialistas en los centros 
penitenciarios ordinarios andaluces?

En cumplimiento del referido convenio, ¿cuántos 
especialistas del SAS, de qué especialidad y con qué 
frecuencia prestan su asistencia a cada centro peni-
tenciario andaluz?

¿Qué medidas se han tomado o piensa tomar para 
evitar la pérdida de citas médicas por parte de los 
internos de las prisiones ordinarias andaluzas?

Parlamento de Andalucía, 20 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
José Manuel Mariscal Cifuentes.

8-09/PE-001597, Pregunta relativa a seguimiento 
del convenio marco de colaboración en materia 
sanitaria en centros penitenciarios andaluces

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Manuel Mariscal 
Cifuentes, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Manuel Mariscal Cifuentes, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 
164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
a la Consejera para la Igualdad y Bienestar Social la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, 
relativa a seguimiento del convenio marco de colabo-
ración en materia sanitaria en centros penitenciarios 
andaluces.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El 23 de marzo de 1992, la Junta de Andalucía 
y la Administración central suscribieron el Convenio 
Marco de Colaboración en materia penitenciaria, con 
el objetivo de conseguir los fines que la Constitución 
Española y las leyes vigentes establecen para las penas 
de privación de libertad; es decir, la reeducación y la 
reinserción social de las personas presas. Una de las 
áreas recogidas en este Convenio es la de atención 
sanitaria, con medidas encaminadas a prevenir la en-
fermedad y a mejorar la salud.

El 29 de mayo de 2006, el Ministerio de Interior y 
la Consejería para la Igualdad y Bienestar Social de la 
Junta de Andalucía suscribieron el Acuerdo Sectorial 
en materia de Servicios Sociales para las personas 
con discapacidad internas en establecimientos peni-
tenciarios de Andalucía, incluyéndose tanto aquellas 
con discapacidad psíquica como las que presentan 
enfermedad mental.

En dichos acuerdos se preveía, entre otras cosas, 
la realización de memorias y programas anuales de 
colaboración, así como el seguimiento periódico de 
los mismos.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Se han realizado programas anuales de colabo-
ración? ¿Con qué contenidos?
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¿Se han realizado las memorias anuales? ¿Con 
qué contenido?

¿En cuántas ocasiones se ha reunido la Comisión 
de Seguimiento? ¿Qué materias se trataron? ¿Qué 
medidas se decidieron?

Parlamento de Andalucía, 20 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
José Manuel Mariscal Cifuentes.

8-09/PE-001598, Pregunta relativa a integración 
de las personas que sufren enfermedad mental 
internadas en centros penitenciarios andaluces

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Manuel Mariscal 
Cifuentes, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Manuel Mariscal Cifuentes, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 
164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
a la Consejera para la Igualdad y Bienestar Social la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, 
relativa a integración de las personas que sufren en-
fermedad mental internadas en centros penitenciarios 
andaluces.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El 23 de marzo de 1992, la Junta de Andalucía 
y la Administración central suscribieron el Convenio 
Marco de Colaboración en materia penitenciaria, con 
el objetivo de conseguir los fines que la Constitución 
Española y las leyes vigentes establecen para las penas 
de privación de libertad, es decir, la reeducación y la 
reinserción social de las personas presas. Una de las 
áreas recogidas en este Convenio es la de atención 
sanitaria, con medidas encaminadas a prevenir la en-
fermedad y a mejorar la salud.

El 29 de mayo de 2006, el Ministerio de Interior y 
la Consejería para la Igualdad y Bienestar Social de la 
Junta de Andalucía suscribieron el Acuerdo Sectorial 
en materia de Servicios Sociales para las personas 
con discapacidad internas en establecimientos peni-
tenciarios de Andalucía, incluyéndose tanto aquellas 

con discapacidad psíquica como las que presentan 
enfermedad mental.

Con este Acuerdo se pretendía atajar la realidad de 
que las cárceles están llenas de personas con trastornos 
y enfermedades graves, atendidas de forma deficiente 
y muchas de ellas ni siquiera diagnosticadas.

Entre otras medidas, se aprobó estudiar, a través 
de la Fundación Andaluza de Ayuda al Enfermo Mental 
(FAISEM) y las direcciones de los centros penitencia-
rios, la situación actual de los programas de atención a 
necesidades de salud mental de la población reclusa, 
y qué actuaciones harían falta poner en marcha para 
mejorar estos programas. También se comprometieron 
ambas Administraciones a investigar las necesidades 
de la población reclusa con enfermedad mental y las 
alternativas de atención que existen. Y, finalmente, a 
analizar la situación de cada persona y, en su caso, 
preparar, junto con la Administración Penitenciaria, los 
Juzgados, el Ministerio Fiscal y los Servicios Sanitarios, 
su salida del centro penitenciario.

En febrero de 2007 se creó la Comisión de Segui-
miento y Evaluación del Acuerdo.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué acciones ha realizado o tiene previsto realizar 
con respecto al tratamiento de internos en prisiones 
ordinarias que padezcan enfermedad mental?

¿Qué acciones ha realizado para el cumplimiento 
del convenio respecto a integración de las personas 
que padezcan alguna enfermedad mental grave, enfer-
medad mental no grave y trastornos de personalidad, 
y que no dispongan de acogida familiar a su salida de 
prisión ordinaria y no dispongan de recursos?

Parlamento de Andalucía, 20 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
José Manuel Mariscal Cifuentes.

8-09/PE-001599, Pregunta relativa a acciones 
para la prevención en barriadas marginales res-
pecto a personas que sufran enfermedad mental 
en situación de alto riesgo predelincuencial

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Manuel Mariscal 
Cifuentes, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Manuel Mariscal Cifuentes, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por An-
dalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Consejera para la Igualdad y Bienestar Social la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
acciones para la prevención en barriadas marginales 
respecto a personas que sufran enfermedad mental en 
situación de alto riesgo predelincuencial.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Tras la desaparición de los “manicomios”, muchas 
personas con trastornos mentales han ido engrosando 
las estadísticas penitenciarias, convirtiéndose las cár-
celes en nuevos almacenes de enfermos mentales.

En Andalucía hay unos 14.000 internos, 1.120 pa-
decen enfermedades mentales graves y 5.600 tras-
tornos mentales. Además, Instituciones Penitenciarias 
reconoce más de 700 discapacitados psíquicos en las 
prisiones.

En Andalucía no se están aplicando programas 
específicos ni dentro ni fuera de prisión. No existen 
programas específicos preventivos, de tratamiento o 
de rehabilitación. Cuando entran en prisión, como no 
existe ninguna coordinación entre el SAS y los servicios 
médicos penitenciarios, el enfermo ni es medicado ni 
los médicos de las prisiones se preocupan de conocer 
el historial del interno. Como tampoco existe ninguna 
coordinación con los Servicios Sociales y no se trabaja 
el regreso a la sociedad y a la propia familia del enfermo, 
éstos suelen retornar a la marginalidad y subsistencia en 
la calle, que hace que en muchas ocasiones reincidan 
en la comisión de delitos y retornen a prisión.

Si existieran dispositivos socio-sanitarios para 
atender adecuadamente a estos enfermos, la mayor 
parte no entrarían en una prisión.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Qué acciones ha realizado o piensa realizar para 
el desarrollo y financiación de programas de prevención 
con personas afectadas por estas patologías que se 
encuentran en situación de alto riesgo predelicuencial, 
y en qué barriadas?

Parlamento de Andalucía, 20 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
José Manuel Mariscal Cifuentes.

8-09/PE-001600, Pregunta relativa a construcción 
del instituto de Bachillerato de Otura (Granada)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Pedro Vaquero del Pozo, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Pedro Vaquero del Pozo, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a 
la Consejera de Educación la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a construcción 
del instituto de Bachillerato de Otura (Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Otura se encuentra en el centro del triángulo formado 
entre las localidades de Dílar, Alhendín y La Malahá y 
la suma de sus poblaciones (tanto censada como no 
censada) gira en torno a los 20.000 habitantes en la 
actualidad. Se da la circunstancia de que ninguno de 
estos pueblos cuenta con instituto de Bachillerato. La 
proyección de crecimiento prevista para 2015 es que 
habrá sólo en Otura un censo de 15.000 personas.

Por otro lado, al colegio de Primaria e Infantil asisten 
600 niños y niñas aproximadamente y cada año se 
incorporan 25 nuevos alumnos y alumnas. Cuando los 
alumnos y alumnas terminan la Enseñanza Secundaria 
han de desplazarse a Armilla u otras poblaciones del 
entorno, con el consiguiente incremento de gasto tanto 
para las familias como para las administraciones, así 
como del tiempo de desplazamiento.

Además su población estudiantil cursa sus estudios 
en el sistema bilingüe, por lo que lo ideal es que el paso 
al siguiente ciclo, el bachillerato, fuera también a un 
sistema de enseñanza bilingüe. Actualmente, para que 
esta situación se dé, han de desplazarse a un instituto 
concertado (Padre Suárez, en la Gran Vía de Granada 
capital), y eso si hay plaza y son admitidos.

Por parte del Ayuntamiento de Otura, así como 
de la comunidad educativa del actual instituto, se han 
ofertado terrenos para la construcción del instituto de 
Bachillerato, y al parecer ya estaba hecha la opción de 
construirlo por parte de la Consejería de Educación. 
Sin embargo, las últimas noticias que han circulado por 
dicha comunidad educativa es que la Consejería de 
Educación ha cambiado de opinión y piensa desviar la 
construcción del instituto de Bachillerato a otro munici-
pio. E incluso algunos piensan que el color político del 
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actual equipo de gobierno del municipio ha inclinado 
en ese sentido la balanza.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué valoración le merecen las razones expuestas 
en los párrafos precedentes respecto a la idoneidad 
de la construcción del instituto de Bachillerato en el 
municipio de Otura?

¿Existe intención por parte de la Consejería de 
Educación de acceder a la solicitud realizada por el 
Ayuntamiento de Otura en ese sentido?

En caso de haber orientado el proyecto hacia otro 
municipio, ¿cuáles han sido las razones para ello?

En caso de tener ya decidida la opción en favor del 
municipio de Otura, ¿está en condiciones la Consejería 
de Educación de informar acerca de la fecha en que 
se podrá realizar el convenio entre el Ayuntamiento de 
Otura y la Consejería respecto a la construcción del 
IES de Bachillerato en dicho municipio?

¿De qué otros datos sobre el citado IES puede 
informar actualmente la Consejería de Educación, con 
expresión del número de alumnos y alumnas previstos 
en el estudio de viabilidad del proyecto, el número de 
aulas y profesores, la cuantía presupuestada o prevista 
para las obras, las posibles fechas de inicio y finalización 
de las mismas, y otras?

Parlamento de Andalucía, 23 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Pedro Vaquero del Pozo.

8-09/PE-001601, Pregunta relativa a tratamiento 
de la enfermedad de Wilson

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Manuel Mariscal 
Cifuentes, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de marzo de 2009
Orden de publicación de 31 de marzo de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Manuel Mariscal Cifuentes, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por An-
dalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Consejera de Salud la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a tratamiento de la 
enfermedad de Wilson.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La enfermedad de Wilson es un trastorno hereditario 
caracterizado por cantidades excesivas de cobre en los 
tejidos corporales, lo que produce diferentes efectos, 
entre otros, enfermedad hepática y daño al sistema 
nervioso. Para el tratamiento de esta enfermedad se 
está suministrando, en países como Italia y Francia, el 
tetramolibdiato amónico con éxito.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuántas personas estima o conoce que padecen 
este síndrome en Andalucía?

¿Cuáles son las vías que el SAS estima más ade-
cuadas para su tratamiento?

¿Conoce la Consejería la existencia del tetramo-
libdiato amónico y su aplicación para los enfermos 
de Wilson?

¿Ha valorado la Consejería de Salud su incorporación 
al tratamiento del síndrome de Wilson en Andalucía?

En caso afirmativo, ¿cuándo y cómo piensa incor-
porarlo?

Parlamento de Andalucía, 23 de marzo de 2009.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
José Manuel Mariscal Cifuentes.
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RÉGIMEN INTERIOR

PERSONAL Y ORGANIZACIÓN ADMINISTRATIVA

Pruebas selectivas para el ingreso en el Cuerpo 
Técnico del Parlamento de Andalucía, esca-
la de Técnicos Diplomados, especialidad de 
Administración General (fecha y hora de celebra-
ción del primer ejercicio de la oposición por el 
sistema de acceso libre)

Acuerdo adoptado por el Tribunal Calificador en sesión 
celebrada el día 3 de abril de 2009
Orden de publicación de 3 de abril de 2009

El Tribunal Calificador de las pruebas selectivas 
para el ingreso en el Cuerpo Técnico del Parlamento de 
Andalucía, escala de Técnicos Diplomados, especialidad 
de Administración General, en sesión celebrada el día 3 
de abril de 2009, ha acordado que el primer ejercicio 
de la oposición por el sistema de acceso libre tendrá 
lugar el día 16 de mayo de 2009, a las 10.00 horas, 
en la sede del Parlamento de Andalucía.

Dicho Acuerdo se publicará en el Boletín Oficial 
del Parlamento de Andalucía, en la página web del 
mismo www.parlamentodeandalucía.es y en su tablón 
de anuncios.

Sevilla, 3 de abril de 2009.
La Secretaria del Tribunal Calificador,

Victorina Fernández García.
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